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En Beirut

Secuestrado un «geo» y dos funcionarios 
de la Embajada de España

¿Para tratar de lograr la libertad de dos chutas 
encarcelados en Madrid?

(Información en pág. 12)

China intensificará la lucha contra la prostitución

Galicia

Roca, partidario de un pacto Coa
lición Galega-Coalición Popular

Hospitalet (Barcelona).- El líder reformista Miguel Roca se ha mos
trado confiado en que Coalición Galega alcance en los próximos días un 
pacto de Gobierno cc-n Coalición Popular.

En un acto celebrado en la localidad de Hospitalet, Roca afirmó que 
Coalición Popular «cometió el error de no querer negociar sin tener la 
mayoría absoluta y sólo se abrió al diálogo hora y media antes de la se
sión de investidura de Fernández Albor».

Según el líder reformista «Coalición Galega es partidaria de que el 
Gobierno de Galicia se articule sobre la oferta de Coalición Popu
lar».-Efe

SUSPENDIDO EL CONGRESO DE AP EN LUGO
Pekín.- La prostitución, consi

derada durante años por las auto
ridades chinas como un fenómeno 
inexistente en el país, podría ser 
perseguida como delito por la jus
ticia, según una propuesta apare
cida en la revista «Minzhu yu Faz- 
hi» (democracia y sistema legal).

La propuesta es una muestra 
del aumento de la preocupación 
de las autoridades ante un fenó
meno que consideraban elimina
do y que, según ellas, ha vuelto a 
surgir en los últimos años con la 
apertura china al exterior.

El articulo de «Minzhu yu Fhaz-

hi», revista especializada en temas 
jurídicos, señala que las disposi
ciones actuales en el Código Pe
nal chino «han perdido su efectivi
dad», para tratar el problema.

Como prueba de ello, la revista 
indica que más del sesenta por 
ciento de los casos de prostitu
ción tratados en el país ha tenido 
como blanco a reincidentes y por 
eso pide que en el Código Penal 
chino se estipule el delito de pros
titución como «atentatorio contra 
el orden social».

Analizando el fenómeno de la 
prostitución, la revista dice que la

mayor parte de las mujeres que se 
dedican a ella no lo hacen obligadas 
por razones económicas.

En su mayoría, dice, son mu
chachas que tienen trabajo o pro
vienen de familias sin dificultades 
económicas y que se dedican a la 
prostitución sólo para buscar 
«placer y buena vida».-Efe

SEGOVIA

Lugo.- El congreso provincial de Alianza Popular de Lugo, que debía 
celebrarse mañana domingo, ha sido suspendido según informó el parti
do en una nota enviada a los compromisarios en las últimas horas.

La decisión se basa en la retirada, a última hora, de la única candida
tura que había sido presentada y en la que figuraba como candidato a la 
reelección en la presidencia Aniceto Codesal y a la primera vicepresi
dencia, el actual titular de la Diputación Provincial, Francisco Cacha- 
rro.-Efe

El Plan de Obras y

HOY, 
en FIN 
DE SEMANA
— La enseñanza de 

los idiomas moder
nos en el sistema 
educativo español

— Mis horas de me
cedora

— Correo Filatélico.— 
Los números del 
Código Postal

— Vmor sin ache
— Tiempo libre
— Pasatiempos
— Horóscopo
— Programas de TVE 

deí 19 al 25 de
enero

Los funcionarios y empleados 
de la Audiencia Nacional tribu
taron ayer un homenaje al hasta 
ahora presidente de la misma, 
Rafael Mendizábal, que aparece 
junto a estas líneas con su suce
sor en el cargo, Gonzalo de la 
Concha, y el fiscal general del 
Estado, Luis Antonio Burón.

El señor Mendizábal pronun
ció unas palabras en las que 
afirmó que mantiene su fe en el 
sistema democrático, pero «hay 
enanos -dijo- que lo traicio
nan».

En ese momento abandona
ron la sala los magistrados José 
Manuel Orbe y Ramón Montero.

«Ya se han ido los que sobra
ban», terminó diciendo Rafael 
Mendizábal.

En Jerez de la Frontera, mañana

Servicios para 1986-87 superará 
los 1.296 millones de pesetas 

(Pág. 3)

En el próximo curso escolar funcionará 
el Centro Nacional de Información, 

Interpretación y Educación 
en la Naturaleza, en Valsaín

(Pág. 5)

Crónicas de Cuéllar y El Espinar
(Pág. 6)

DEPORTES: Mañana, el III Cross Inter 
nacional «Ciudad de Segovia» y el 
encuentro G. Segoviana-Real Avila

. (Págs. 13 y 14)

España-lsrael

Mañana, reunión 
González-Peres

Madrid.- El presidente del Go
bierno, Felipe González, viaja ma
ñana a La Haya para entrevistarse 
con su colega israelí, Simón Pe
res, dos días después del estable
cimiento de relaciones entre los 
dos países.-Efe

LOTERIA NACIONAL
Premios del sorteo de hoy

Manifestación por la libertad total de Ruiz-Mateos
Jerez de la Frontera (Cádiz).- El Gobierno Ci

vil de Cádiz ha autorizado una manifestación en 
apoyo ó a Ruiz-Mateos convocada para maña
na, por un grupo de jerezanos de diferentes pro
fesiones, en Jerez, donde nació Ruiz-Mateos.

Rodríguez Solis, fundador del Club Ruizma- 
teista y uno de los organizadores, afirma que no 
Persiguen fines políticos, «sino mostrar la soli-

daridad con José María por simples motivos de 
paisajane».

Agrega que, en el último extremo, persiguen 
«la libertad total de Ruiz-Mateos y que Jerez 
vuelva a ser lo que era con José María», ya que, 
a su juicio, en Jerez hay tanto paro ahora porque 
no está Ruiz-Mateos, quien «con un sólo teléfo
no a su lado levantará la Rumasa dos».-Efe

46.000.000 de ptas. a cada una de las fracciones 10, 
9. 9 y 2 de las series 3. 7, 10 y 2, respectivamente, 

el número 73.091
40.000.000 de ptas. al núm. 73.091
20.000.000 de ptas. al núm. 65.019

50.000 pesetas a los números o terminaciones en:
978 419 357 222 397 921 156 616
530 309 668 207 473 834 006

2.250.000 pesetas a los números anterior y posterior 
al primer premio y 1.140.000 pesetas a los del 
segundo.

50.000 pesetas a los números restantes de las cente
nas de los dos primeros premios y a los termina
dos en 091.

25.000 pesetas a los números terminados en 91.
5.000 pesetas a los números terminados en 1, 9 y 0.

M.C.D. 2022
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E! dardo en la palabra

¿Será posible? SEGUIDISMO
¿Será verdaderamente posible el desmantelamlento total 

de las armas nucleares del planeta? La Idea, el anhelo, la 
Intuición de que es lo único que puede salvarnos de la 
hecatombe no es nueva.

Lo nuevo, lo serio, lo Importante es quién ha retomado la 
aspiración de los Impotentes, los neutrales, los frágiles y los 
desnuclerizados, combinación de calificativos en la que ca
ben el 90 por ciento de los países.

Ha sido Gorbachov, uno de los grandes, y al margen de 
cualquier otra consideración, esto último es lo verdaderamen
te trascendente.

Claro que al igual que no hay disputa si dos no quieren, 
tampoco habrá entendimiento por la misma regla. En este 
caso los dos, no son tales, sino también sus cricunstanclas. 
España es una de ellas, desde el momento en que, no se 
olvide, a pesar del anunciado referéndum, pertenece a la 
Alianza Atlántica.

Las autoridades de EE.UU., nos dicen, cogen con Interés 
y recelo al tiempo la propuesta. Bueno, pues ahí, nuestros 
gobernantes, los hasta hace poco utópicos neutralistas, los 
reconvertidos a la política de bloques, esperamos que tengan 
algo que decir a los aliados y al jefe de filas.

Fernando Lázaro Carreter 
De la Real Academia Española

Desde mi «almajara»

Del sentimiento del artesano, 
del discípulo

«Cuando su propia forma (la del artesano, la del discípulo) 
le parezca ilusoria, como al despertar, todas las formas que 
en sueño ve: cuando él haya cesado de oír los muchos 
sonidos, entonces podrá discernir al UNO, al sonido interno 
que mata al externo; entonces, únicamente, y no antes, aban
donará la región de Asat, lo falso, para entrar en el reino de 
Sat, lo verdadero.

Antes que el alma pueda ver, debe haberse alcanzado la 
Armonía interior, y los ojos carnales han de estar cegados 
a toda ilusión».

(De «La Voz del Silencio» / BLAVATSKY)

La Luz nace en el Silencio. Y la Rosa armoniza y la Luz la 
ilumina. La Armonía está con la Rosa. La Armonía es 
equilibrio y orden. La Armonía es Música. La Música es 
melodía y acorde.

El artesano o artista por medio de las Bellas Artes trata de 
encontrar la Armonía. El lo hace imitando la Obra del TODO, 
es decir, del Sumo Hacedor. El en su búsqueda trata de hallar 
la Una Bella Arte, en virtud de unas leyes fijas e inalterables, 
al modo o manera de hacer o laborar del verdadero iniciado 
en el Artesanado, verdadero realizador del Arte tal y como es.

El artesano o artista puede ser inspirado o iniciado. Si lo 
que en verdad es viene del latín inicio, es un inspirado o 
iniciado en un arte o ciencia. Si lo que en verdad es viene del 
latín initio, es un iniciado en los Sagrados Misterios y com
prende la Ciencia y el Arte.

Grandes iniciados en el Artesanado colaboraron en la 
construcción de las esplendorosas Catedrales Góticas o Ar- 
góticas. Todos ellos portaban la rosa del adoptado y gozaban 
de la bendición mística del Gran Maestro.

El corazón —do se encuentra «el átomo chispa», «la 
linterna mágica*— del artesano o artista que en verdad es 
adepto es puro porque ha sido acrisolado, es decir, pasado 
por el Fuego. Y existe el fuego del corazón: y existe la rosa 
del corazón.

La Armonía que al fin encuentra el verdadero iniciado es la 
Sinfonía del Creador, la Voz de Amor en el Silencio.

JUAN-LUIS NIETO DEL ALBA

La Prensa opina
«ABC»: Un editorial titulado 

«Contra el paro, liber
tad», concluye diciendo que 
«son los baños de libertad eco-

nómica y de optimismo empre
sarial la única terapia capaz de 
disolver la costra que impide el 
crecimiento de empleo».

i Buena la armó el señor Ro
magosa! El nombre de este 
respetable conciudadano, a 
quien no tengo el gusto de co
nocer, se ha añadido al cúmulo 
de mis preocupaciones, en for
ma de cartas que me ruegan o 
exigen, según los talantes, un 
correctivo público para él. 
¿Qué ha hecho este caballero 
español-catalán, según su pro
pia definición, para levantar 
esa nube de polvo? Pues diri
gir una carta al diario ABC 
censurando un uso del pro
nombre lo que hace en sus ar
tículos don Antonio Burgos. Lo 
incriminaba públicamente por 
escribir cosas como «Al señor 
presidente lo saca de quicio...» 
o «Al señor presidente lo pone 
nervioso...». Y los defensores 
del conocido escritor sevillano 
han formado legión, exhorta
ban formado legión, exhortán-
dome a que encause a su 
fensor.

No me gusta el papel 
mastín del idioma, cuando

de-

de 
me

sé gozque de libre deambuleo, 
pero esta vez acepto el ladrido 
incitado. En efecto, el señor 
Romagosa no tiene razón. Por
que lo que verdaderamente es 
justo, aunque no necesario, lo 
que deberíamos decir y escri
bir todos si algunas perturba
ciones no hubieran actuado, es 
el lo que estampa en sus artí
culos don Antonio Burgos: 
«Al presidente lo saca...», «Al 
presidente lo pone...». En esto 
lo fielmente etimológico: el lo 
heredado del illum latino. El 
loísmo es otra cosa; se produ
ce cuando lo desaloja al le da
tivo: «Lo dio una bofetada»; 
su paralelo es el laísmo de «La 
dio un beso». Esto si que es un 
vulgarismo, de preferente lo
calización madrileña.

Pero no el otro lo, el del se
ñor Burgos, que empleamos 
con perfecto derecho muchos 
millones de hispanos. Ocurre, 
sin embargo, que, desde anti
guo, y con mucha fuerza ya en 
el siglo XVI, el pronombre le 
está invadiendo el empleo de 
lo en los territorios centrales 
de la Península («Al presiden
te le pone nervioso...»); es el 
fenómeno llamado leísmo, de 
tanta pujanza, que al señor 
Romagosa le parece el evange
lio gramatical. Y no, no lo es. 
Simplemente ocurre que lo oye 
más porque vive en Madrid; y 
le atronaría en los oídos si, co
sa siempre recomendable, se 
diera un paseo por Valladolid. 
Ese le que a él le gusta es, evi
dentemente, tan correcto como 
lo, cuando se emplea para alu-

dir a varones; el uso culto lo 
proscribe si ha de referirse a 
cosas («El bolso no le he en
contrado») o animales («Al ele
fante no le vi»). Por supuesto, 
no puede sustituir a la («A tu 
hermana le encuentro muy 
delgada»). Y tampoco resulta 
muy ortodoxo, aunque se re
fiera a personas, en plural: 
«A todos los asistentes les re
gistraban». A otro español-ca
talán, el poeta Juan Boscán, le 
sucedía lo mismo que a su pai
sano el señor Romagosa: que 
viendo el empleo de le que ha
cía su admirado amigo el tole
dano Garcilaso de la Vega, pla
gó sus propios versos de le. Y 
siempre han procedido igual 
muchísimos escritores nacidos 
en territorios no leistas: se 
han convertido al le por mime
tismo cortesano. Pero lo dista 
de ser pecado, y lo practica
mos en general, aunque no 
siempre en particular, los peri
féricos de Castilla, que somos 
muchos más. Absuelva, pues, 
el señor Romagosa al señor 
Burgos, y cálmense todos los 
etimologistas, que han puesto 
el grito en el correo tan justa
mente.

Coincido, en cambio, con 
otro corresponsal, alarmado al 
oír emplear al señor ministro 
del Interior el original vocablo 
seguidismo. Yo también sufrí 
un ligero tirón celebral al es
cucharlo, y sospecho que fue 
reacción muy compartida, ya 
que, al día siguiente, varios 
periódicos que reseñaban la 
intervención, entrecomillaban 
la rara voz. No debe de ser, 
pues, moneda corriente en el 
Parlamento, lonja providente 
de material lingüístico averia
do. ¿Fue creación del señor 
Barrionuevo? Cabe suponerlo, 
y no seré yo quien le haga re
proches, dadas las circunstan
cias en que se produjo la con
cepción y súbito parto de se- 
guidismo. Ocurrió cuando la 
Cámara navegaba con fuerte 
bamboleo con la interpelación 
que un diputado vasco hacia al 
ministro, una vez hallado el 
cadáver del desventurado Mi- 
kel Zabalza. Ya es conocido el 
suceso. Tras la autopsia, que 
apoyaba la explicación oficial, 
el diputado nacionalista volvió 
a apretar el tornillo de la duda, 
con lo cual el hemiciclo entró
en trance de maremoto. Y 
en ese instante, cuando el 
terpelado acusó al PNV 
practicar el seguidismo

es 
in
de 
de

HB: de seguir el rumbo polí
tico extremado que le marca el

nacionalismo radical, para que 
este no le gane la partida.

«CINCO DIAS*: El editorial 
«Reindustria

lización en marcha* alude a la 
suerte varia que han encontrado 
los diferentes sectores en el 
proceso de reconversión indus
trial y elogia las nuevas activi
dades de algunas empresas que 
«no se han colocado frente al 
Ministerio de Industria a llorar 
su desgracia».

«DIARIO 16»: «El canto del cis
ne de los contro

ladores», es el titulo de un edi
torial en el que se dice que 
«falta año y medio para que se 
cree una primera oferta» (para

nuevos controladores) y que és
tos ya «tienen poco tiempo para 
hacer valer el monopolio profe
sional que gozan*.

«EL PAIS*: En el editorial «Pro
blemas en Galicia», 

se dice que «La experiencia ga
llega pooria ser considerada co
mo un ensayo general de la po
lítica de alianzas que pondrían 
eventualmente en marcha los 
reformistas de Roca o Adolfo 
Suárez en el caso de que las 
futuras elecciones generales 
negasen la mayoría absoluta al 
partido vencedor».

Tal vez ese comportamiento 
no sea nuevo en el mundo de la 
política, pero es lo cierto que le 
faltaba nombre. Había que no
minarlo; lástima que se hicie
ra en condiciones tan tormen
tosas, porque eso hay que to
márselo con filosofía y letras. 
Insisto: es muy explicable el 
apremio del señor ministro, 
que se asió a su primera ocu
rrencia como un marinero en 
pleno oleaje a la borda. Bien 
está; pero ahí debe quedar la 
invención.

El motivo es simple: tal for
mación no corresponde al ge
nio de la lengua. El sufijo — is- 
mo aparece en varias docenas 
de derivados, constituidos to
dos, bien a partir de un sustan
tivo (.abandonismo'), bien de un 
adjetivo (individualismo). Y 
aporta, en general, la signifi
cación de «partidario de» lo 
significado por su base: aban
donismo es la disposición al 
abandono, como individualis
mo es el gusto por el indivi
dual. Según esto —que simpli
fico abusivamente—, seguidis
mo seria la afición o propen
sión a lo seguido. Y actuaría 
como seguidista el fanático de 
la prosecución y enemigo de 
todos descanso; pero no el 
que sigue a alguien o a algo 
(doctrina, comportamiento, 
táctica, etc.), aceptación en 
que quería usar el vocablo 
nuestro ministro. Eso tendría 
que llamarse seguidorismo, 
voz tan coherente morfológi
camente como espantosa. Par
tir de esa base léxica no con
duce más que a desastres.

Obsérvese, en cambio, que 
feo también, pero que gracioso 
resulta otro neologismo que se 
me ocurre: secuacismo. El 
diccionario define asi secuaz: 
«Que sigue el partido, doctrina 
u opinión de otro». ¿No era 
eso. precisamente, lo que el 
señor ministro del Interior re
prochaba al PNV respecto de 
HB? Y ese comportamiento, 
convertido en categoría políti
ca. podría recibir el nombre de 
secuacismo, para alinearse con 
otras palabras de la misma 
jerga, como laicismo, pacifis
mo, radicalismo, parlamenta
rismo, y tantas más, formadas 
como adjetivos.

Una sola dificultad se me 
ocurre, que puede trocarse en 
ventaja. Advierte el dicciona
rio, en efecto, que secuaz «to
mase con frecuencia en senti
do peyorativo». Secuacismo se 
impregnaría, por tanto, de esa 
óonnotación desdeñosa. Pero, 
si no me engaño, cuando el se
ñor Barrionuevo usó segui
dismo no estaba echándole un 
piropo al PNV. Y, en un uso 
generalizado, la actitud secua- 
cista rara vez podría ser atri
buida a nadie como elogio. Ahí
está, pues, el nuevo 
lanzado, supongo que 
cas probabilidades de 
al mercado idiomático:

nombre 
con po- 
triunfo, 
Secua-

cismo: «Actitud de quienes se 
apartan o parecen apartarse de 
la conducta esperadle en ellos, 
para seguir la de otros por ra
zones de conveniencia. Usase 
normalmente en sentido peyo
rativo».

M.C.D. 2022
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GRAN AREA DE EXPANSION 
INDUSTRIAL

195,4 millones informados favorablemente 
por el Comité Territorial

El Comité Territorial del Gran 
Area de Expansión Industrial de 
Segovia, presidido por el delega
do territorial de Industria, Energía 
y Trabajo de la Junta de Castilla y 
León, Luis Alberto López, en su úl
tima reunión correspondiente al 
mes de enero emitió su estudio fa
vorable a cinco expedientes que 
suponen un volumen de inversión 
de 195.400.000 pesetas, y la crea
ción de 78 puestos de trabajo, con 
una propuesta de subvención de 
40.055.130 pesetas.

Asimismo se aprobaron certifi
caciones de subvención por un 
importe de 3.493.561, que corres
ponden a una inversión de 
23.290.409 pesetas.

Los proyectos de inversión in
formados favorablemente para 
ser subvencionados por el Gran 
Area de Expansión Industrial, pre

Pedro Delgado regala a la Cruz 
Roja la bicicleta con la que 

ganó la Vuelta a España
Junto al maillot amarillo, serán sorteados

Anoche, en el transcurso de 
un acto que se caracterizó por 
ser sumamente sencillo y entra
ñable, el ciclista segoviano Pe
dro Delgado hizo entrega a la 
Asamblea Provincial de Cruz 
Roja de Segovia de la bicicleta 
con que ganó la Vuelta a España 
85 y el maillot amarillo que se 
adjudicó al ganar la etapa de 
montaña de los lagos de Cova- 
donga, poniéndose al frente de 
•a clasificación general.

Con el ánimo de recaudar fon-

Corte de tráfico 
en la calle 
de José Canalejas

Excmo. Ayuntamiento de Se- 
govia.— Se pone en conocimien- 
,0 del público en general, que 
con motivo de las obras de repa- 
mción y reposición de pavimen-

Por la nueva canalización de 
e|efónica, desde el próximo lu

nes día 20 de enero y hasta el 
24, viernes, ambos inclusive, se 
Producirá un corte de tráfico ro- 
ado en la calle José Canalejas, 

Por lo cual, durante las horas de 
carga y descarga la circulación 
8® efectuará por la Calle Real, 
ebiendo de abstenerse de bajar 

el resto de las horas, sobre todo 
cuando la a'luencia de público 
ea más numerosa.

Rogando disculpen las moles- 
las que puedan producirse.

Segovia, 17 de enero de 1986. 
El ALCALDE, Miguel Angel Tra
pero García

vio paso por la comisión regional,* 
se trasladarán a la interministerial 
para recibir la aprobación definiti
va del Consejo de Ministros.

1.183 MILLONES
DE INVERSION EN 1985

Durante el pasado año el Comi
té Territorial certificó en la provin
cia de Segovia una inversión real 
de 1.183.462.898 pesetas, con 
una subvención del Gran Area de 
160.028.945 pesetas, dedicadas a 
industrias primordialmente.

Se presentaron un total de 29 
expedientes con un volumen in
versor de 1.587.575.908 pesetas y 
la consiguiente creación de 276 
puestos de trabajo. Por otro lado 
fueron desestimados expedientes 
por un valor de 411.921.402 pese
tas. 

dos para conseguir más medios 
de ayuda a la sociedad, la Asam
blea Provincial de Cruz Roja tie
ne pensado realizar un sorteo 
con la bicicleta y el maillot; pa
ra ello, se pondrán a la venta 
nada menos que 100.000 pape
letas al precio de cinco duros pa
ra que puedan tener acceso a 
ellas hasta los niños. Respecto a 
ésto, Pedro dijo que esperaba 
que dichos objetos fueran a pa
rar a un segoviano; igualmente 
que correspondiera a un joven 
que los aprovecharía más, pero 
que si le tocara a un mayor, es
peraba que no colgara la bicicle
ta por ser de Pedro Delgado, y 
se diera algún paseo con ella. El 
sorteo se celebrará en la Plaza 
Mayor el día que pase la etapa 
de la Vuelta a España 86 por 
nuestra ciudad, el tres o cuatro 
de mayo.

Tanto el director de Relacio
nes Públicas, Angel Román, 
como el presidente, Angel Nie
to, de la Asamblea Provincial de 
Cruz Roja agradecieron el deta
lle del corredor segoviano para 
con dicho organismo. El acto tu
vo lugar en el café Fornos.

(Fofo: José M.a Heredero)

VOLVO
Camiones

J. HORCAJO s. a .

Comisión de Gobierno de la Diputación

El Plan de Obras y Servicios 
para 1986-87, ascenderá a más 

de 1.296 millones de pesetas
Convenio para la rehabilitación del Palacio Provincial
Con la presidencia de Rafael de 

las Meras Mateo, se ha celebrado 
la sesión ordinaria de la Comisión 
de Gobierno de la Diputación Pro
vincial que quedó enterada de la 
pregunta parlamentaria formulada 
al Gobierno por los diputados Mo
desto Fraile y Carlos Gila sobre la 
grave situación del sector resine
ro. También se dio cuenta de la fir
ma del contrato administrativo de 
la segunda fase de las obras de 
rehabilitación del teatro Juan Bra
vo.

REHABILITACION 
DEL PALACIO PROVINCIAL

La Consejería de Obras Públi
cas y Ordenación del Territorio de 
la Junta de Castilla y León y la Di
putación Provincial van a suscribir 
un convenio encaminado a la 
rehabilitación del Palacio Provin
cial con un presupuesto de ejecu
ción por contrata de más de 88 mi
llones de pesetas.

Se informan favorablemente las 
siguientes agrupaciones intermu-

SUCESOS
Según el Gabinete del Go

bierno Civil se han perpetrado 
robos de un radio-cassette del 
interior de un vehículo, valorado 
en 15.000 pesetas, más efectos 
por 6 000 y daños por 8.000 pe
setas; en un domicilio de la ca
lle Bordadores, donde se lleva
ron 6 000 pesetas, ocasionando 
daños en la puerta de entrada 
por 5.000 pesetas y en una tien
da de la calle de San Francisco, 
de la que sustrajeron varias 
prendas de vestir, tras romper 
los escaparates, valorados en 
36-900 pesetas.

En BERNARDOS se declaró 
un incendio en una vivienda al 
prenderse la chimenea de una 
calefacción, valorándose las per
didas en 50.000 pesetas.

ACCIDENTES DE TRAFICO
En término de Cuéllar, punto 

kilométrico 147,950 de la N-601, 
chocaron un turismo y un ca
mión, resultando herido grave el 
conductor del turismo, informa 
el Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil.

Corte de agua 
en la plaza del Alto 
de Los Leones 
y alrededores

Excmo. Ayuntamiento de Sego
via.—Con motivo de las obras que 
se están realizando en las calles del 
Alférez Provisional, Buitrago, plaza 
Alto de Los Leones de Castilla y 
plaza de Santa Eulalia, y para efec
tuar el enganche de agua potable 
a la tubería general, se realizará un 
corte de agua el próximo lunes, 
día 20, a partir de las 9,30 de la 
mañana hasta las 12.

Lo que se hace público para ge
neral conocimiento. — EL ALCALDE: 
Miguel Angel Trapero.

f Carretillas elevadoras 
i usadas varias toneladas, 
| iprocedentes de cambio.

INDUSTRIAS 
NUÑEZ

Teléfono 43.09.00

nicipales para sostenimiento de 
secretario común: Valtiendas, 
Fuentesoto y Torreadrada. Urue- 
ñas, Valle de Tabladillo, Castro de 
Fuentidueña, Castrojimeno y Cas- 
troserracin.

1.200.000 PTS.
PARA ACTIVIDADES 

CULTURALES
DE «HORIZONTE CULTURAL»

Se consigna en el presupuesto 
ordinario de la corporación la can
tidad de 1.200.000 pesetas para 
subvencionar distintas activida
des de carácter cultural a realizar 
por la Asociación de Universitarios 
Segovianos «Horizonte Cultural».

Fueron adjudicadas: a Jaime 
Lorenzo Tejedor Fraile la beca 
«García Tapia» para estudiantes 
de Medicina; a Luis Felipe Casado 
Moreno, estudiante de 2° de Medi
cina y Julio Alberto Gala Mon
tes, de 4o de Farmacia las destina
das para estudios universitarios; a 
Milagros García Sanz, Raquel Gó
mez de la Morena y Ma Yolanda 
Isabel Manrique, las dedicadas a 
alumnos del Colegio Universitario 
«Domingo de Soto» (Sección de 
Derecho) y a Ma del Mar González

El PSOE celebra su primer acto 
interno ante la campaña 

en favor de la permanencia 
de España en la OTAN

El PSOE segoviano ha puesto 
en funcionamiento a nivel interno 
toda la maquinaria para empren
der la campaña en favor del sí en el 
referéndum de la pertenencia de 
España a la OTAN teniendo pre
visto la celebración de actos «en el 
mayor número posible de locali
dades de la provincia».

Como se ha informado, ayer por 
la tarde se desarrolló una asam
blea provincial en la que se dio 
cuenta a los militantes del partido 
de la resolución del último comité 
federal donde se aprobó el docu
mento de paz y seguridad.

La segunda parte de la asam
blea se dedicó a la información de 
lo que será la campaña. Este acto 
se ha considerado como el prime
ro que se lleva a cabo a nivel inter
no de lo que será la campaña en 
favor de la permanencia de Espa
ña en la OTAN. El próximo día 23, 
el coordinador general de la cam
paña y miembro de la ejecutiva fe
deral, Guillermo Galeote, presidirá 
otro acto, también interno, para 
miembros de agrupaciones loca
les y cargos públicos.

Según el secretario provincial 
del PSOE. Juan Muñoz García, no 
hay duda de que el referéndum se 
debe de celebrar, «es pertinente», 
por lo que la campaña se puede 
iniciar a partir del próximo día 4, 
cuando comience el Congreso

La Lastrilla Telf. 43 77 00

MATERIALES 
CONSTRUCCION

Gilarranz y Francisco Javier Sego
via Bernardos, para estudiantes 
del citado Colegio pero de la sec
ción de Filosofía y Letras.

PLAN DE OBRAS Y SERVICIOS

Tras aprobar certificaciones de 
obras en diversos puntos de la 
provincia, por 44.579.839 pese
tas, se aprueba el anteproyecto 
del Plan Provincial de Obras y Ser
vicios de 1986-87, cuyo presu
puesto total asciende a 
1.296.540.000 pesetas.

Se conoció la subvención que el 
Ministerio de Administración Terri
torial concede a la Diputación Pro
vincial para financiar en parte los 
trabajos relativos a la ejecución de 
la encuesta sobre infraestructura y 
equipamiento local de la provin
cia.

UNIVERSIDAD 
MENENDEZ PELA YO

Se acuerda contribuir con un 
millón de pesetas para atender a 
los gastos correspondientes al 
ejercicio de 1985 por la Universi
dad Internacional Menéndez Pela- 
yo.

de los Diputados el debate sobre 
el tema de la OTAN y donde el pre
sidente del Gobierno, previsible
mente, anuncie la fecha de cele
bración del referéndum y la pre
gunta que se hará a los votantes.

Aunque no se han querido es
pecificar cifras, fuentes del PSOE 
provincial han dicho que el presu
puesto para la campaña en la pro
vincia será reducido, ya que la ma
yoría de la actividad publicitaria se 
va a dirigir desde el propio comité 
federal. La campaña, en la que se 
ha anunciado la participación de 
todos los militantes, aunque en 
mayor o menor grado, consistirá 
en reuniones informativas y expli
cativas en las que intervendrán los 
políticos más representativos del 
partido a nivel provincial.

ABSTENCION DE AP

Por su parte. Alianza Popular de 
Segovia (AP), en un comunicado 
remitido a nuestro periódico, re
comienda a sus afiliados y simpa
tizantes, «si en verdad fueran con
vocados al referéndum sobre la 
OTAN», que no participen y que 
se abstengan, por lo tanto, de 
concurrir a las urnas como votan
tes, «al entender que dicha deci
sión ha sido tomada consciente
mente ante el convencimiento de 
que el referéndum es malo para 
España desde todos los puntos de 
vista, y porque es recomendado 
por el PSOE como resultado de su 
demagogia socialista».

AP dice también que velará de la 
pureza del sufragio en las urnas 
electorales, «evitando asi cual
quier tentación contraria».

M.C.D. 2022
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AGENDA MELANTMO DE SEGOVIA—,
DECIA HACE 50 AÑOS

EN EL AYUNTAMIENTO: SE FIJA EL PADRON DE POBRES 
PARA EL AÑO 1936

a

| CALENDARIO I I EXPOSICIONES I 
I*.......... . ..... 1 .. mi 7 ........ I

PARA MAÑANA EN LA SALA DEL SIGLO XV

Domingo 19 de enero

Van 19 días; faltan 346-
Sol, de8,35 a 18,16-

PARA EL LUNES

Lunes 20 de enero

Van 20 dias, faltan 345.
Sol, de8,34 al8,19.

| SANTORAL |

Domingo. Santos: Mario, Ca
nuto y Marta.

Lunes. Santos: Fructuoso y 
Eulogio.

| PENSAMIENTO |

«¿Quién fue jamás tan sabio o 
tan santo que pueda vanaglo
riarse de estar sin la menor 
mancha de tontería? Cada cual 
tiene la suya» (Ariosto).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hoy: Atienza Silvestre. José 
Zorrilla, 127.

Mañana: García Carretero. 
Cervantes, 27.

CUPON NACIONAL 
OE CIEGOS

SORTEO ESPECIAL VIERNES

75.328
(Dos millones de pesetas 

al cupón)

| EL TIEMPO |

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 684,3 m/m
Viento del O
Temperatura máxima: 7,8°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 688,1 m/m
Viento del E
Temperatura mínima: 1 bajo 0
A las 10 de la mañana: 2o

HERMANDAD
X DE DONANTES

é DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES
HOSPITAL GENERAL

— Lunes, martes y jueves: 
De 9 a 19,30 horas.

— Miércoles: 
De 9 a 17 horas.

— Viernes:
De 9 a 15 horas 
y de 17 a 19,30 horas.

— Sábados
De 9,30 a 13,30 horas.

HOSPITAL POLICLINICO

— De lunes a viernes:
De 9 a 13,30 horas.

«Espacio y arquitectura», de 
Rafael Leoz. Hasta el 6 de fe
brero.

TORREON DE LOZOYA

Obra Cultural 
de la Caja de Ahorros

Angel Salamanca, óleos. Has
ta el 20 de enero.

Cultura china en Taiwan, has
ta el 22 de enero.

Exposición antológica de la 
obra gráfica de la Escuela de 
Grabado y Litografía de Sego
via. Hasta el 22 de enero.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Pinturas de Félix Munilla 
González.

| REGISTRO CIVIL |

5 nacimientos

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS: Adoración 
Martínez y Vindel, hija de Ge
rardo y de Adoración. Francisco 
José López y Rodríguez, de Je
sús y Isabel. Sergio Mullor y Or
tega, de Jesús y de María Espe
ranza. Alberto Martin y Rodrí
guez, de Sotero Clemente y de 
Matilde. Tamara de Aquino y 
Gómez, de José Ignacio y de 
María Luisa.

CULTOS
IGLESIA DE SAN SEBASTIAN

Hermandades del Trabajo in
vita a participar en la celebra
ción de la Eucaristía el día 20, 
lunes, a las 8 de la tarde, con 
motivo de la fiesta de San Se
bastián, titular de esta iglesia.

RETIRO DE CARMELITAS 
DESCALZOS

Mañana día 19, tercer domin
go de mes, celebra su retiro 
mensual la fraternidad de her
manos de la Orden Seglar de 
Carmelitas Descalzos de Sego
via.

Comenzará a las cinco y me
dia de la tarde en la capilla de 
las religiosas de la Sagrada Fa
milia, (Pza. de la Merced, 
N.°8).

Dirige el R.P. Francisco 
Brandle (carmelita descalzo). A 
continuación del retiro, se dirá 
la misa reglamentaria por el 
eterno descanso del alma de 
nuestra hermana en la Orden;
D. Justa Ajo Llórente (d.e.p.).

| MUSICA |

EL PROXIMO CONCIERTO 
DE LA FILARMONICA

El martes, día 21. tendrá lu
gar, según hemos anunciado, un 
nuevo concierto de la Sociedad 
Filarmónica de Segovia. Será 
protagonista Bernardo García- 
Huidobro, guitarrista nacido en 
Santiago de Chile, que ya ha 
dado numerosos conciertos en 
prestigiosas salas de varios paí
ses. Tiene preparado un pro
grama variado e interesante,

con obras desde Bach y Sor, por 
ejemplo, hasta Sainz de la Maza 
y Albéniz.

El concierto será a las ocho y 
media de la noche, en el salón 
de actos del Colegio Universita
rio «Domingo de Soto».

| PUBLICACIONES |

«MOTOR 16»

Una amplia y exhaustiva in
formación sobre «El precio por 
km. para todos los modelos que 
se venden en España» es el te
ma central de este número del 
semanario, a cuyo tema dedica 
seis páginas. Además, incluye 
la prueba a fondo del BMW 324 
Diesel y «enfrenta» a Peugeot 
205, Citroen y Renault-5. Am
plio reportaje, con excelente in
formación gráfica en color del 
Rallye Paris-Dakar, las cotiza
ciones de automóviles y motoci
cletas nuevos y usados, las sec
ciones habituales y las fichas 
técnicas de vehículos que tam
bién es costumbre de la revista 
ofrecer en cada número.

Expresiones 
de gratitud

La familia de D. Julio 
López García (q. e. p. d.), 
testimonia por este medio su 
más sincero agradecimiento a 
cuantas personas les manifes
taron su sentimiento y les 
acompañaron en el sepelio y 
cultos celebrados por el eter
no descanso de su alma.

* * •

La familia de D. Ciriaco 
Francisco Tanarro (q.e.p.d.), 
ante la imposibilidad mate
rial de hacerlo personalmente 
como hubiera sido su deseo, 
testimonia por nuestro con
ducto su gratitud a cuantas 
personas se unieron a su do
lor y les acompañaron en el 
sepelio y cultos celebrados por 
su eterno descanso.

CIRIACO 
HA MUERTO

Se nos ha ido con la rapidez de 
un suspiro.

Bien es verdad que hacia tiempo 
que le había asomado la hoja roja, 
como en los librillos de papel de 
fumar. Pero no se dio por entera
do. Despreció la enfermedad como 
algo ajeno a él. Nunca se lo creyó.

Los que le conocisteis sabéis que 
tenia luz propia. Desde su nombre, 
no corriente, hasta su forma de 
vivir.

Era libre, se sentía libre. Tenía 
la filosofía del castellano viejo.

Amaba a Segovia y Segovia le 
amaba a él.

Se entregó a su tierra, de la que 
se negó a salir, en una premoni
ción sobre su final.

Todos sus amigos sabéis que ha 
dejado un vacio que nunca se lle
nará.

Era dicharachero y ocurrente. 
Gran conversador y lector impeni
tente. Artista y artesano.

Lleno de una gran honradez y 
amigo de sus amigos.

Era mi padre. —F. E. (Remitido).

Ayer, viernes, en segunda convocatoria, celebró sesión 
ordinaria la corporación municipal. Presidió el primer teniente 
de alcalde señor Muñoz y asistieron los concejales señores 
Reguera, Sáez, García Combarros, Fernández, Olalla y De 
Frutos. Por unanimidad, se aprobó el acta de la sesión 
anterior.

Entre otros asuntos se aprobaron los siguientes:
Se aprueba el padrón de pobres para el presente año. Fi

guran en total 478, con la siguiente distribución: primer 
distrito, 81; segundo, 62; tercero, 149; cuarto, 95, y quinto, 
91. El señor Sáez pregunta si dentro del cupo aprobado, si se 
presentase algún nuevo caso, podrá prestársele la necesaria 
asistencia. El señor Muñoz contesta afirmativamente.

Se da cuenta de la dimisión del agente ejecutivo don Félix 
Hernán Maganto, y de las bases para la provincia de este 
cargo por concurso. Pasan a estudio de la Comisión de 
Hacienda.

El Ayuntamiento queda enterado de un oficio del director 
de la Prisión Provincial agradeciendo el donativo hecho por el 
Ayuntamiento a los reclusos con motivo de las pasadas 
fiestas de Pascua.

toe
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, David el 
Gnomo. 16,05, Primera sesión. 18,05, 
Los sabios. 19,00, De película. 19,30, 
Brigada especial. 20,30, Telediario. 
21,05, Informe semanal. 22,30, Sábado 
cine. 00,20, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

14,55, Carta de ajuste. 14,59, Aper
tura y presentación. 15,00, Estadio 2. 
21,00, La ventana electrónica. 23,00, 
Teatro Real. 00,10, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 14, El deporte, edición espe
cial; 14,30, Informativo regional.

Martes: 14, Paisanos (personalida
des no políticas); 14,30, Informativo re
gional.

Miércoles: 14, Nosotros mismos 
(cantantes y grupos musicales); 14,30. 
Informativo regional.

Jueves: 14, Tierra; 14,30, Informativo 
regional.

Viernes: 14, Mañana será otro día 
(concursos, entrevistas y reportajes); 
14,30, Informativo regional.

CORTE EN
EL SUMINISTRO 
DE ENERGIA 
ELECTRICA

Para efectuar trabajos 
en sus instalaciones de alta 
tensión, UNION ELEC 
TRICA PENOSA, S. A., 
cortará el suministro de 
energía eléctrica mañana 
domingo, día 19, de las 
10 a las 12 horas, afec
tando al pueblo de Car
bonero el Mayor.

Segovia 17 de enero de 
1986.

SE NECESITA 
dependiente 

de 
carnicería

Teléfono 
42 85 15

(Ref. INEM 14001)

«•fia
PARA MANANA

00,30, La gran movida. 8,00, Musica
lísimo. 9,00, Santa misa. 9,40, Y tam
bién para usted. 10,03, Carrusel del do- ' 
mingo. 10,45, Luz de vida. 11,03, El 
gran musical. 13,10, Coplas de Espa
ña. 13,30, Información local. 14,05, 
SER deportivos. 14,30, Informativo de 
las dos y media. 15,00, Segovia a las 
tres. 15,30, El planeta de los toros. 
16,03, Carrusel deportivo. 19,30, Sigue 
la fiesta (F). 21,45, Información local. 
22,05, SER deportivos (resumen). 
23,00, Hora 25. 23,30, Extra deportes. 
(Coincidiendo con las horas, Informati
vos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Simultáneo O.M.: Musicalisi- 
mo. Santa Misa. Carrusel del domingo. 
Luz de vida. 11,00, SER deportivos. 
13,00, Los 40 principales. 22,00, SER 
deportivos. 23,00, Hora 25. 00,00, Ex
tra deporte. 03,03, De la noche a la ma
ñana.

fie] 

antenas 948
SABADO

6,30, El primero de la mañana/edi- 
ción fin de semana. 8,30, Viva la gente. 
15,00, Crónica 3/edición fin de sema
na. 16,00, Salsa. 17,00, El guateque. 
20,00, Fútbol y baloncesto en Antena 3. 
23,00, Jazz porque si. 24,00, Informa
ción deportiva. 01,00, Asignaturas pen
dientes. 03,00, Gomaespuma. 04,00, 
Concierto para empezar el domingo.

DOMINGO

06,00, Concierto para empezar el do
mingo. 09,00, Especial motor en mar
cha. 11,00, Especial motor en marcha 
en Segovia. 14,00, Especial motor en 
marcha. 15,00, Antena hispanoamen- 
cana. 17,00, Fútbol y baloncesto en 
Antena 3. 20,00, Absolutamente gran
des. 21,00, El deporte en Antena 2 de 
Segovia. 22,00, Lo mejor de la semana. 
24,00. Supergarcia en la hora 0. 02,00. 
Polvo de Estrellas. 03,00, Ya es lunes 
en Antena 3. 06,00, Supergarcia. (Re
petición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Serie Oro (97.6 MHz). 
horas de la mejor música con las 1000 
mejores canciones de las tres últimas 
décadas, 1954-1985.

PROGRAMACION REGIONAL ■

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13J0' 
Deportes en Castilla y León. 13,30.1°' 
formativo trece treinta. 13.40, Recetes- 
15,05, Punto y seguido.

M.C.D. 2022
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En Valsaín TEATRO

Para el próximo curso escolar comenzará a funcionar
el Centro Nacional de Información, Interpretación y Educación 

en la Naturaleza del ICONA
Está considerado como el primero del mundo en su género

El Centro Nacional de Informa
ción, Interpretación y Educación 
en la Naturaleza, que realiza el Ins
tituto para la Conservación de la 
Naturaleza (ICONA) en los pinares 
de Valsain y considerado como el 
primero del mundo que reúne 
unas características tan comple
tas, estará concluido, al menos en 
su primera fase, para el próximo 
curso escolar y en él trabajarán 
unas 30 personas con carácter 
fijo. El Centro, cuyo edificio central 
tiene un presupuesto de 235 millo
nes de pesetas sin contar con el 
equipamiento, atraerá la presen
cia multitudinaria de estudiosos 
expertos, investigadores y alum
nos de colegios que redundará en 
beneficio de la población de Val- 
saín.

La segunda fase de las obras 
que posiblemente comenzarán 
dentro de este año consistirán en 
la construcción de un edificio-resi
dencia de trabajo y monitores, pon 
un presupuesto de 30 millones de 
pesetas, y un aula de la naturaleza, 
con un presupuesto de 170 millo
nes de pesetas. El aula, destinada 
tanto para alumnos como para 
cursos de reciclaje de monitores, 
maestros y ecologistas, contará 
con un edificio de comedor poliva- 
iente, más servicios y caba
ñas-dormitorio o zonas de estar. 
Fuentes cercanas al ICONA, han 
señalado que las recomendacio
nes a nivel internacional y su con
creción en España, el nuevo con
texto político-social, la reforma 
educativa y administrativa y la dis
persión de esfuerzos en este cam
Po, confluyen en la necesidad de 
creación de un Centro Nacional de 
•nformación, Interpretación y Edu
cación Ambiental en la Naturaleza.

COMETIDOS DEL CENTRO

El responsable del programa 
educativo del ICONA, José Ma 
^uiz-Dana y el arquitecto de este 
Or9anismo e ingeniero de montes, 
director de la > obras, José María 
Martínez de Zuazo, nos han 
acompañado en una visita a las 
obras de construcción del Centro

como se ha señalado, van 
muy avanzadas y estarán termina
bas para que pueda quedar inau

gurado antes del próximo curso 
escolar.

INFORMACION

El Centro estará capacitado 
para suministrar información so
bre la conservación de la naturale
za y la gestión forestal a las comu
nidades autónomas, al extranjero, 
a los centros docentes (colegios, 
institutos, universidades), a los 
grupos ecologistas interesados, a 
los particulares y a cualquier enti
dad que lo precise. Para ello en el 
departamento de información se 
desarrollarán actividades de reco
gida de datos relacionados con el 
ámbito forestal a nivel de comuni
dades autónomas, intercambio de 
información con el extranjero so
bre materias relacionadas con la 
conservación de la naturaleza, 
promoción y organización de una 
biblioteca y de una filmoteca, ban
co de datos recopilados en orde
nador y preparación y difusión de 
material informativo.

Estas actividades servirán de 
base para la planificación que el 
ICONA y las comunidades autó
nomas han de realizar, de punto 
de apoyo para la gestión forestal 
en todo el ámbito nacional y para la 
realización de campañas informa
tivas.

INTERPRETACION

Esta actividad irá dirigida princi
palmente a los colegios y a los vi
sitantes del monte y consistirá en 
mostrar mediante exposiciones, 
películas, videos, etc., las accio
nes del ICONA, interpretando 
esos cometidos a la luz de la estra
tegia mundial para la conserva
ción. Se pondrá especial énfasis 
en difundir que la gestión de los re
cursos naturales por el hombre 
debe de realizarse de forma que 
produzca el mayor beneficio sos
tenido para las generaciones ac
tuales manteniendo su potenciali
dad para satisfacer las necesida
des y las aspiraciones de las gene
raciones futuras.

Las finalidades de la conserva
ción, para el ICONA, son las de 
mantener los procesos ecológicos 
y los sistemas vitales esenciales. 

preservar la diversidad genética y 
permitir el aprovechamiento sos
tenido de las especies de los eco
sistemas.

EDUCACION

Las actividades de educación 
se llevarán a cabo en el aula de la 
naturaleza a construir, como se ha 
dicho, en las proximidades del 
Centro, y consistirán en cursos 
para maestros, profesores; aulas 
de la naturaleza intensivas para jó
venes durante el periodo de vera
no; preparación y evaluación de 
programas y materiales didácti- 
eos; jornadas y seminarios y pro
moción y difusión de recursos di
dácticos, escritos y audiovisuales. 
Serán destinatarios, el personal 
propio del Centro o de las comuni
dades autónomas y educadores 
de los distintos niveles del sistema 
educativo formal; educadores ex
traescolares pertenecientes a mo
vimientos juveniles y asociaciones 
interesadas en la conservación de 
la naturaleza; educandos de los 
distintos niveles de enseñanza; 
público en general, con especial 
atención a la población local y es
pecialistas a nivel nacional e inter
nacional.

Además de llevar a cabo estas 
funciones propias del Centro, este 
puede servir de punto de apoyo 
para las siguientes actividades del 
ICONA: planificación, coordina
ción, investigación, innovación y 
experimentación y otros servicios.

Si se funciona con un rendi
miento máximo, se ha calculado 
que durante el año se puede aten
der a unos 30.000 alumnos y 
20.000 particulares.

Los colegios usarán el Centro 
preferentemente durante el curso 
escolar en visitas de un dia. Las vi
sitas de particulares, inicialmente, 
se reservan para los tres meses de 
verano y dias festivos durante el 
resto del año.

DISTRIBUCION DEL CENTRO

Según se desprende de las ex
plicaciones del arquitecto director 
de las obras, que las realiza la em
presa «Real, 76», la planta baja del 
edificio contará con un vestíbulo y 
zona de información general co

nexionada con un despacho di
recto al público y otra zona estar- 
bar. Hay una zona de información 
coyuntural donde se exponen los 
trabajos relevantes realizados en 
materia forestal y de la conserva
ción de la naturaleza en España y 
el extranjero. Hay cuatro salas de 
exposiciones fijas donde se inter
pretan la estrategia mundial para 
la conservación, actividades fo
restales de Valsain y su relación 
con los habitantes del pueblo, es
pacios protegidos, el ecosistema 
bosque, etc. También se cuenta 
con una sala de proyecciones de 
usos múltiples.

En la planta superior, con apro
vechamiento bajo cubierta, se 
contemplan, la cabina de traduc
ción simultánea, una sala de con
trol, plato de video y oficinas.

A.M.
(Foto: Aurelio Martín)

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

DON JUAN MANUEL 
DE MIGUEL SAEZ

Que falleció en San Ildefonso 
el día 19 de enero de 1985

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

El funeral que se oficie el día 20, a las 7 de la 
tarde, en la parroquia de Nuestra Señora del Ro
sario (San Ildefonso), será aplicado por el eterno 
descanso del alma del finado.

SU ESPOSA, MARIA FUENCISLA RO
MAN ALLAS; HIJO, JUAN MANUEL DE 
MIGUEL ROMAN, Y DEMAS FAMILIA,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

Próxima actuación

de Pepe Rubianes 

en «...ÑO»

Pepe Rubianes actuará los 
próximos dias 23 y 24 en Sego- 
via en dos representaciones or
ganizadas por la Asociación «La 
Promotora». Pepe Rubianes pre
sentará en Segovia su último 
espectáculo «...ÑO».

El salón de actos del «Andrés 
Laguna» será una vez más esce
nario para la representación. El 
actor no es desconocido del pú
blico segoviano pues allí mismo 
representó «Pay-pay» con nota
ble éxito.

La sesión del día 24 está re
servada exclusivamente a estu
diantes por lo que «La Promoto
ra» contará para su organización 
con la colaboración de los cen
tros docentes de la ciudad. Esta 
representación se llevará a cabo 
en horario escolar.

Esta tarde, 
demostración 
de caligrafía china

Dentro de la exposición sobre 
cultura china en Taiwan que se 
está ofreciendo en el Torreón de 
Lozoya, esta tarde se va a efec
tuar en dicho lugar una demos
tración de caligrafía china, ex
perimento que resultará muy 
curioso a los asistentes. Será a 
las 8, después de que a las 7,30 
se proyecte uno de los docu
mentales sobre la vida en el
pueblo chino. La muestra, que 
contiene carteles, pintura, re
producciones de importantes 
obras de arte y trajes populares, 
será clausurada el próximo miér 
coles, dia 22, fecha en la que se 
proyectará otro documental, a 
las 8 de la noche.

M.C.D. 2022
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Un magnífico cedro, cortado por enfermedad EL ESPINAR

La Cámara Agraria, en contra 
de la ubicación del matadero

Uno de los dos majestuosos cedros que había en el jardín de la Merced, ha sido cortado, 
al parecer por enfermedad. Su tronco, troceado, y sus ramas, han sido quemados en el 
mismo lugar, ante la añoranza de los vecinos, habituados a la presencia, bella y decorativa 
presencia, del cedro fenecido desde hace muchas décadas. En la fotografía, aparece al fondo, 
al lado derecho.

¿Tendremos que seguir llorando la muerte de ejemplares tan hermosos y tan poco fre
cuentes? ¿Es que la capacidad técnica del hombre no llega para detectar una enfermedad 
a tiempo de aplicar un remedio adecuado para estos bellos ejemplares arbóreos?

(ALBERTO LOPEZ, CORRES
PONSAL).

Ha llegado a esta correspon
salía un escrito procedente de la 
Cámara Agraria Local de El Es
pinar por el que se muestran en 
desacuerdo la mayoría de los 
ganaderos del pueblo con que la 
construcción del nuevo matade
ro municipal se efectúe en el 
mismo lugar donde se encuen
tra el antiguo por considerarlo 
ilegal al vulnerar el Real Decreto 
3.263/1976 de 26 de noviembre.

La nota también dice que la 
reforma del matadero va contra 
el Reglamento de Actividades 
molestas, insalubres, nocivas y 
peligrosas donde se prohíbe 
ubicar mataderos dentro de los 
núcleos urbanos.

La Cámara Agraria Local tam
poco ve con buenos ojos las

obras realizadas por creer que 
no se crearán más puestos de 
trabajo ni tampoco será capaz 
de autofinanciarse.

Del mismo modo el comuni
cado muestra su preocupación 
por la depuración de las aguas 
residuales que saldrán del ma
tadero, que además de hacer 
peligrara los ganados que se 
encuentren en las cercanías del 
lugar, tampoco serían nada bue
nas para los animales que be
bieran agua en las zonas por 
donde corren los ríos con el 
agua contaminada.

Los ganaderos de El Espinar 
han propuesto otros lugares pa
ra la construcción del matadero 
frigorífico industrial, pero en el 
lugar donde se situaba el anti
guo ya se han realizado muchas 
obras —dicen muy costosas— 
por lo que ya no tiene remedio.

REPERCUSIONES DEL LV.A. EN EL TRANSPORTE CUELLAR
Las numerosas consultas te

lefónicas, por escrito y persona
les, que sobre la repercusión 
del Impuesto sobre el Valor Aña
dido se vienen produciendo en 
la Delegación Territorial de 
Transportes, Turismo y Comer
cio, me impulsa a escribir estas 
notas, por si ello pudiera produ
cir aclaración en el tema, sin 
perjuicio de las aclaraciones in
dividuales que se están cursan
do.

Las consultas se pueden cla
sificar, respecto al transporte 
regular de viajeros, al transporte 
escolar y al transporte urbano.

En lo que respecta a com
petencias de la Delegación Te
rritorial de Transportes, Turis
mo y Comercio, pues no cabe 
duda que otras instituciones ta
les como Ayuntamiento y Dele
gación de Hacienda, también 
pueden tener relación, se puede 
concretar lo siguiente:

Transporte de viajeros en lí
neas regulares.—Con el fin de 
aclarar el confusionismo exis
tente, entre la entrada en vigor 
del IVA el 1 de enero de 1986 y el 
Art. 66 del Reglamento de Orde
nación de los Transportes Te
rrestres sobre forma de tramita
ción de los cuadros de precios 
en aplicación de las revisiones 
tarifarias, aprobadas por la Ad
ministración competente, la Di
rección General de Transportes 
de la Junta de Castilla y León, 
excepcionalmente hasta el 31 
de enero de 1986, determinó no 
considerar sancionadle la apli
cación, a los usuarios, de las 
nuevas tarifas resultantes de los 
incrementos que pudieran auto
rizarse o de la repercusión de 
los tipos del impuesto del IVA 
(6%) sin que, previamente, hu
biera sido aprobado el corres
pondiente cuadro de precios.

No obstan e lo anterior, los 
concesionarios deberán presen
tar ante la Delegación Territorial 
las propuestas de cuadros de 
precios donde se recoja en la 
forma reglamentariamente exi

gióle, las nuevas tarifas de apli
cación resultantes, haciendo 
expresa mención de la parte im
putable a participe empresa, se
guro obligatorio de viajeros e 
IVA. El precio resultante de los 
billetes una vez aplicado el se
guro obligatorio de viajeros y el 
IVA, podrá ser objeto de redon
deo de conformidad con las nor
mas que regulan éste, y sólo ad
mitiéndose redondeo al final.

Con respecto a los billetes, 
pueden en este primer periodo 
expenderse los actuales, siem
pre que se coloque un rótulo 
visible en los lugares de expedi
ción con la advertencia de «IVA 
incluido».

Transporte escolar. — El trans
porte escolar se regula en cuan
to al precio, en base al contrato 
surgido entre las partes, por lo 
cual directamente, no debe in
ferir la aplicación del IVA en los 
usuarios —alumnos—. En todo 
caso, será algo a resolver entre 
el prestador del servicio —em
presa de transportes— y el pres
tatario —centro escolar o Direc
ción Provincial de Educación y 
Ciencia; ya que condición «sine 
qua nom» del transporte esco
lar, es la prohibición del cobro 
individual de billete.

Transporte urbano. —Este ti
po de transporte, entra en la 
competencia de esta Consejería 
de Transportes, Turismo y Co
mercio, en cuanto que los pre
cios están sujetos a interven
ción y aprobación por la Comí-" 
sión Regional de Precios de la 
Junta de Castilla y León.

Sobre este caso, creo que la 
nota emitida por la Consejería, 
publicada en EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA del pasado día 13, 
en base a informe emitido por 
esta Delegación Territorial el 
pasado dia 8, deja totalmente 
aclarado el punto, si bien es 
conveniente hacer incapié, que 
el criterio de la Consejería es 
que la aplicación del IVA, no 
supone necesariamente que las

tarifas deban verse incrementa
das en tal porcentaje, ya que 
con ello, se omite la incidencia 
que en la estructura de costes 
de estos servicios, tenían los 
impuestos a los que el IVA HA 
SUSTITUIDO: Por ello, es nece
saria la aportación de un estu
dio económico, informado por 
el Excmo. Ayuntamiento para la 
autorización de nuevos precios.

Ante la falta de solicitud de 
revisión de tarifas por parte de 
la empresa concesionaria, no 
puede haberse iniciado el expe
diente de aprobación de nuevas 
tarifas, y por lo tanto cualquier 
anomalía o duda existente en el 
usuario debería ser objeto de re
clamación ante la Delegación 
Territorial de Bienestar Social o 
la Oficina Municipal de Infor
mación al Consumidor, por si 
pudiera dar lugar a incoación de 
expediente sancionatorio.

TOMAS ANGEL MARTINEZ 
VAZQUEZ

Delegado Territorial de 
Transportes, Turismo y 

Comercio

Un segoviano, seleccionado 
como nuevo creador de moda
En febrero próximo se va a 

celebrar en el santanderino pa
lacio de la Magdalena, el VIII 
Certamen de Moda del Norte de 
España (Otoño-Invierno), orga
nizado por la Cámara de Comer
cio, Industria y Navegación. En 
esta ocasión se va a dedicar una 
especial atención a los nuevos 
creadores, po^ lo que un grupo 
de ellos ofrecerá sus ideas y

AVDA. FERNANDEZ LaDREDA. 18
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Teléfonos 43 21 32 y 43 35 49

El INEM imparte cursos 
de formación a desempleados

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

Organizados por el Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) 
dentro de los planes de forma
ción a desempleados que han 
elaborado este organismo, han 
comenzado a impartirse los cur
sos de iniciación de actividades 
profesionales en nuestra locali
dad.

En un principio fueron infor
mados parte de los parados de 
nuestra comarca sobre cuatro 
de los cursos que se pensaron 
iniciar. Debido a la poca acogi
da que el aprendizaje de estas 
facetas profesionales han teni
do entre los parados, la oficina 
de empleo ha desestimado la 
puesta en marcha de algunos de 
ellos. Los que previsiblemente 
pensaron impartirse son: Alba- 
ñileria, fontanería, talla en ma
dera y mecánica agrícola. Los 
que han dado comienzo son: 
albañileria, que cuenta en nues-

creaciones en un stand, con la 
posibilidad de que algunos de 
sus modelos puedan ofrecerse 
en un desfile. Entre los cinco 
nuevos diseñadores selecciona
dos figura un segoviano, José 
Fernández Pedrazuela, que últi
mamente está consiguiendo 
destacados éxitos como dise
ñador.

Agricultor 
rl neumático especial 

para su tractor agrícola

«CINTURATO 
PIRELLb» 

tra comarca con quince alum
nos; y fontanería, que acoge e 
en la localidad vecina de Fuen- 
tepelayo a Interesados pertene
cientes a la oficina del INEM de 
Cuéllar. En cuanto al de talla en 
madera no se sabe aún si darán 
comienzo próximamente debido 
a que el alistamiento hasta aho
ra es insuficiente. En cuanto a 
este curso, hemos de señalar 
que otro intento por parte del 
Ayuntamiento de potenciar esta 
actividad dentro de los cursos 
de verano, hubo que abandonar
se recién iniciado por la escasa 
asistencia de personal a las cla
ses. No se descarta, según in
forma la oficina de empleo, que 
de englosarse las listas de al
guno de los cursos sin comen
zar, puedan dar comienzo a cor
to o medio plazo.

La temática de los cursos, 
que por espacio de seis meses 
se imparten en locales del Ayun- 
tamTentó, consta de lecciones 
teóricas y clases prácticas, por 
lo que es posible que la prepa
ración de los finalistas ofrezca 
un primer paso a darse de alta 
en una profesión.

Estos cursos, además de im
partirse con carácter gratuito, 
ofrecen la remuneración de die
tas diarias por valor de 500 pe
setas, lo qué parece ser hace 
más llevadero el estudio de una 
formación.

SE NECESITA 

COCINERO
con experiencia y profesionali- 

dad. Bien retribuido. Para 
restaurante muy acreditado 

en Segovia
Absoluta reserva a colocados

INFORMA:
GESTORIA SANCHO. Colón, 5 
Teléfono 43 11 31 - SEGOVIA 

(Referencia 40/23577 - N-002)
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Aprobada la propuesta sobre 
demarcación judicial 
para Castilla y León

El informe-propuesta comple
mentario al enviado en su día al 
Ministerio de Justicia, sobre de
marcación judicial para Castilla 
y León, fue aprobado por la 
junta de Consejeros, a propues
ta de la Consejería de Presiden
cia y Administración Territorial. 
En él se recogen las peticiones 
formuladas por los distintos co
lectivos y municipios consulta
dos durante el periodo de infor
mación a que estuvo sometido. 
Este informe-propuesta com
plementario será enviado tam
bién al Ministerio de Justicia.

Tres son sus rasgos más ca
racterísticos. Por un lado, al 
incremento inicial de 5 (Torde- 
sillas, Tierras de Coca, Bureba y 
Montes de Oca, Sahagún y Cam
pos y Agrega y Olvega) sobre el 
número de partidos judiciales 
propuestos por el Ministerio de 
Justicia y Consejo General del 
Poder Judicial (42), hay que 
añadir ahora otros tres más (Pe-

Agricultura

Los planes de obras incluirán 
el porcentaje para la restauración 

del medio natural
La Consejería de Agricultura, 

Ganadería y Montes ha dispues
to que los Planes de Obras en 
materia de reforma y desarrollo 
agrario que se redacten en lo 
sucesivo deberán incluir una 
partida de alzada en pesetas de 
hasta el 2 por ciento del presu
puesto total de la ejecución por 
contrata o administración de las 
obras, en concepto de restaura
ción del medio natural y atenua
ción del impacto de las obras en 
el mismo.

Dichas obras serán objeto de 
un «Proyecto de Restauración 
del Medio Natural», indepen-

Nieve dura en las estaciones 
de esquí de la comunidad

La nieve dura es la nota gene
ralizada en el estado de las es
taciones de esquí de la Comuni
dad Autónoma de Castilla y 
León, según ha informado la 
Consejería de Transportes, Tu
rismo y Comercio.

En la estación de Valcotos se 
encuentran en servicio dos te- 
•esquis de Las Lagunas, el de 
Cabala y el telesquí júnior, la 
nieve es dura y los accesos por 
carretera se encuentran abier
tos.

Las pistas de Valdesquí se 
encuentran esquiadles, con nie
ve dura, y funcionan todos los 
remontes de acceso a esta esta
ción.

En Navacerrada, están en ser
vicio los telesquís y telesillas de

Telégrafo y el telesquí de «El 
Escaparate». La nieve en esta 
estación es dura y sus accesos 
Se encuentran abiertos.

Las pistas de La Pinilla, que 
Presentan nieve dura, se en
cuentran parcialmente esquia- 
b|es. Funcionan cuatro teles-

ñafiel, Saldaba y Villalpando), 
con lo que la cifra definitiva se 
eleva a 50.

Por otra parte, el informe-pro
puesta contiene algunas modi
ficaciones consistentes en el 
retoque de los limites de varias 
demarcaciones judiciales, con
templando en tercer y último 
lugar la posibilidad de creación 
de otros núcleos judiciales en 
aras de una más eficaz descen
tralización de la justicia en aque
llas zonas de mayor población o 

* de incremento en las distancias 
a recorrer por los usuarios.

En este sentido, se puede in
dicar la propuesta que se realiza 
para creación de núcleos de de
marcación judicial dentro de las 
demarcaciones territoriales ju
diciales en Alba de Tormes, Bar
co de Avila, Roa de Duero, Pe- 
ñafiel, Riaza, Castrojeriz, Villa- 
franca del Fierzo, Bembibre y 
Fuentesaúco. 

diente de los proyectos de las 
restantes obras incluidas en el 
Plan.

Estas actuaciones, a la par 
que suponen la transformación 
económica y social de las gran
des zonas y comarcas, la mejo
ra del medio rural, la creación y 
conservación de explotaciones 
agrarias adecuadas, destruyen a 
veces barreras naturales, produ
ciendo las obras que las acom
pañan una homogeneización de 
los paisajes agrícolas y un em
pobrecimiento de la flora y fau
na, además de otras implicacio
nes en el medio natural.

quís, dos telesquís portátiles y 
el telesilla. Los accesos están 
abiertos. -

En la estación de Alto Cam- 
poo también existe nieve dura, 
con una capa de 25 a 40 centí
metros, según las cotas. Se en
cuentran esquiadles cinco pis
tas y funcionan cuatro telesillas, 
dos telesquís y un «telebaby». 
Los accesos están abiertos.

En San Isidro, hay 25 centí
metros de nieve dura en la cota 
1.500 y 50 en la 2.000. Funcio
nan cinco telesquís y un telesi
lla. Los accesos a esta estación 
también se encuentran abiertos.

En Valgrande-Pajares hay un 
espesor medio de nieve dura de 
40 centímetros. Funcionan cin
co telesquís y tres telesillas. 
Los accesos igualmente se en
cuentran abiertos.

En Manzaneda existe un es
pesor medio de nieve húmeda 
de 60 centímetros. Funcionan 
los remontes y los accesos es
tán abiertos.

SALAMANCA

Dalí ofrece 
su colaboración 
para el homenaje 
a Unamuno

El pintor Salvador Dalí ha 
ofrecido a la Universidad de Sa
lamanca su colaboración para 
destacar la idea europeista de 
Miguel de Unanumo, con moti
vo del cincuenta aniversario de 
la muerte del rector de Sala
manca.

El actual rector de la Univer
sidad, Pedro Amat, ha manifes
tado que la oferta de Dalí de 
contribuir a resaltar la idea eu- 
ropeista de Unamuno es casi se
guro que se concretará en la rea
lización del cartel anunciador de 
los actos de homenaje a Miguel 
de Unamuno que ya prepara la 
Universidad salmantina.

Estos actos se celebrarán a fi
nales del presente año, coinci
diendo con la fecha del 31 de di
ciembre, en que hace 50 años 
murió el escritor.

Presentado 
el tercer fascículo 
de la «Historia 
de Salamanca 
en viñetas»

El tercer fascículo de la «His
toria de Salamanca en viñetas», 
publicación iniciada hace tres 
años para ofrecer de forma acce
sible la historia de la ciudad, fue 
presentado en la capital charra.

El autor de los textos es el ca
tedrático de Historia Medieval 
José Luis Martin y los dibujos 
han sido realizados por Chiqui 
de la Fuente.

De este tercer fascículo se han 
publicado 10.000 ejemplares y el 
cuarto fascículo aparecerá den
tro de dos meses. La publicación 
está patrocinada por el Ayunta
miento.

El tercer fascículo abarca 
desde el siglo XV al XVIII y re
coge los hechos históricos más 
notables ocurridos en Salaman
ca.

Un trabajador 
de «Ledesa», 
muerto en 
accidente laboral

Vicente Sánchez Iglesias, de 
62 años, resultó muerto al ser 
aplastado por una carretilla car
gada con ciYico mil kilos en la 
fábrica de productos lácteos 
«Ledesa», de Salamanca.

El trabajador, que estaba ca
sado, falleció por aplastamiento 
minutos después de ser ingre
sado en el Hospital Clinico.

El accidente se produjo ayer 
cuando la víctima trabajaba cer
ca de una vagoneta que, por 
causas que se ignoran se preci
pitó sobre él.

Este es el primer accidente 
mortal que se produce en la ci
tada empresa láctea salman
tina.

FALENCIA

Los concejales socialistas 
declaran sobre el secuestro 

de Becerril
Los concejales socialistas del 

Ayuntamiento de Falencia han 
comenzado a declarar ante el 
juez, en relación con un comu
nicado que publicaron con mo
tivo del secuestro de Rafael Be- 
cerril.

El Grupo Socialista del Ayun
tamiento palentino dio a cono
cer un escrito, poco después 
del secuestro del concejal inde
pendiente Rafael Becerril, en el 
que vertían acusaciones contra 
el Grupo Popular, que gobierna

BURGOS

Los trabajadores de «Encalsa» 
dejan de percibir el subsidio 
del fondo salarial

Los 197 trabajadores de la 
empresa «Encalsa», de Burgos, 
han dejado de percibir el subsi
dio del Fondo de Garantía Sala
rial, como consecuencia de una 
denuncia presentada contra 
ellos por alzamiento de bienes.

' Los trabajadores de la empre
sa burgalesa se encontraban 
acogidos a los beneficios del 
Fondo de Garantía Salarial, ya 
que «Encalsa» está Intervenida 
jurídicamente y declarada en si
tuación de quiebra.

El comité de empresa ha Indi
cado que son falsas las afirma
ciones de que los empleados se 
han apropiado de la maquinaria

LEON

El MOFLI y el Ayuntamiento 
recurren contra una sentencia

El Ministerio de Obras Públi
cas y el Ayuntamiento de León 
han presentado dos recursos 
contra una sentencia favorable a 
dos propietarios, cuyos terre
nos fueron expropiados para la 
construcción de la variante de la 
carretera de Madrid.

El Juzgado de Instrucción nú
mero cuatro de León dictó una 
sentencia favorable al interdicto 
presentado por los dos propie
tarios, quienes consideraron 
perjudicados sus intereses en el 
proceso de expropiación para 
construcción de la variante de 

CAMARA AGRARIA LOCAL 
DE MARAZUELA

(SEGOVIA)

Se pone en conocimiento de los ganaderos de la 
provincia que, el próximo día 29 de enero actual y 
hora de las trece, se celebrará en el local de la Cá
mara Agraria, la subasta de aprovechamiento de los 
pastos sobrantes de este término municipal para 650 
reses lanares.

Dicho aprovechamiento empezará desde el día 1.® 
de febrero y terminará el 31 de octubre próximo.

El pliego de condiciones se halla de manifiesto 
en el tablón de anuncios de esta Cámara.

Marazuela a 16 de enero de 1986.
EL PRESIDENTE.

la corporación municipal de Fa
lencia.

En el comunicado, los diez 
concejales socialistas acha
caban de una forma velada cier
ta responsabilidad en el secues
tro a los representantes del Gru
po Popular.

La denuncia contra los con
cejales socialistas fue inter
puesta por el ministerio fiscal, 
aunque después se ha persona
do en la causa uno de los miem
bros del Grupo Popular.

de la factoría y han precisado 
que se puede comprobar que las 
máquinas continúan en el recin
to de la empresa, en perfecto 
estado de funcionamiento.

Los trabajadores de la empre
sa «INOXA», dedicada a la Ins
talación de estructuras de ace
ro, pueden perder sus puestos 
de trabajadores a consecuencia 
de las dificultades económicas 
que atraviesa la factoría.

Los accionistas de «INOXA* 
están intentando buscar crédi
tos en diferentes entidades fi
nancieras, que son Imprescin
dibles para el saneamiento eco
nómico de la empresa.

acceso a la capital leonesa.
La variante de Puente Castro, 

que suprime la travesía del men
cionado barrio en un tramo de 
dos kilómetros, hizo necesaria 
la construcción de un puente 
sobre el Torio, que entró en fun
cionamiento a finales del pasa
do año.

Tras los recursos presenta
dos por el Ayuntamiento y el 
Ministerio de Obras Públicas y 
Urbanismo, La Audiencia Pro
vincial de León calificará la sen
tencia del Juzgado de Instruc
ción número cuatro.

M.C.D. 2022
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EL F.O.R.P.P.A., EN LIQUIDACION Carlos Romero decidió por todos
DE EXCEDENTES

Azúcar y cebada, últimas operaciones 
ante los mercados internacionales

Para el nombramiento de personas en el 
Comité Económico y Social de la CEE

A dos meses escasos de nues
tra integración en la Comunidad 
Económica Europea a efectos de 
aplicación de la Política Agraria 
Común, el FORPPA continúa su 
ofensiva para liberar al máximo los 
excedentes agrarios procedentes 
de las campañas anteriores. Aun
que en los últimos acuerdos con 
Bruselas en materia de stocks los 
resultados parece han sido favo
rables a España, la realidad es que 
todavía existían cantidades exce
sivas almacenadas por el FORP
PA como para que la CEE se hicie
ra cargo de su financiación.

En este momento, los exceden
tes continúan siendo el principal 
problema que tiege que afrontar la 
Comunidad con diferentes alter
nativas que se propugnan desde 
diferentes países. Los altos gas
tos que suponen las exportacio
nes, son un chorro que algunos 
estados no están dispuestos a 
continuar mientras paralelamente 
se plantea la posibilidad de esta
blecer cupos de producción con la 
consiguiente incidencia negativa 
sobre las rentas de agricultores y 
ganaderos. Junto con la leche, los 
cereales son hoy uno de los prime
ros problemas que tiene la CEE al 
tener unos stocks no inferiores a 
los 17 .millones de toneladas.

Salvando las distancias pero 
con los mismos problemas de filo
sofía sobre el tapete, la situación 
española ha presentado las mis
mas características. Los respon- 

han hecho de
este organismo la primera firma 
exportadora en los dos últimos

EDICTO
DON RAFAEL PUENTE MORO, accidentalmente 

Juez de 1.a Instancia del número dos de Segovia 
y su Partido.
Hace saber: Que en dicho Juzgado se sigue expe

diente de dominio a instancia de D. Hilario Rodríguez 
Robledano, sobre inscripción a su favor y de su esposa 
D.a Esther Fueyo Vega, vecinos de Madrid, en el Re
gistro de la Propiedad de este Partido, de la mayor 
cabida de la finca de su propiedad sita en el casco ur
bano de Navas de Riofrío (Segovia) que se describe a 
continuación: Casa o vivienda unifamiliar sita en Navas 
de Riofrío (Segovia), con entrada antes por la c/ Lar
ga s/n. y con entrada actualmente por la c/ de La Sie
rra n.° 18, que es el lindero Este, que consta de planta 
de semisótano con una superficie de 115 m2, y planta 
baja con dos porches, con una superficie aproximada 
en esta planta de doscientos noventa y cinco metros cua
drados de los cuales corresponden a los porches ochenta 
y cuatro metros y veintiocho decímetros cuadrados (84 
m2 y 28 dcm2), construida en un terreno todo ello 
cercado de pared propia, donde existieron una casa con 
corral y tres pajares contiguos en mal estado de conser
vación, procediéndose a su derribo. Su extensión super
ficial total es, según título, mil quinientos metros cua
drados (1.500 m2). Linda contando desde su actual en
trada por la c/ de La Sierra que es el lindero Este; 
frente o Este, c/ de La Sierra; izquierda entrando o 
Sur, c/ de Las Heras y posesiones de D. Gregorio Ruiz, 
hoy sus herederos; derecha o Norte, las de D.a Sagra
rio Cardona Alvarez y de herederos de D. Felipe Tarra- 
gato, y fondo u Oeste, c/ de Las Eras y c/ Larga, por 
donde tiene el acceso para el garaje; inscrita al tomo 
2.872, libro 34, folio 223, finca 1.227, inscripción 7.a; 
en los cuales y, por medio del presente, se convoca a 
cuantas personas ignoradas pueda perjudicar la inscrip
ción solicitada, a fin de que, dentro de los diez días 
siguientes, puedan comparecer ante este Juzgado a ale
gar lo que a su derecho viere convenirles.

Dado en Segovia a ocho de enero de mil novecien
tos ochenta y seis.

EL SECRETARIO

años eliminando grandes cantida
des sobre todo de vino-alcohol, 
carne de vacuno y aceite.

Las pérdidas han sido muy ele
vadas pero éste no ha parecido 
ser el problema. En casos como el 
vino, de lo que se trataba en un 
principio era simplemente de ha
cer huecos para nuevas entregas. 
En aceite, hace un año, nos en
frentamos con la cosecha récord, 
mientras en vacuno la reducción 
de censo ha tenido un efecto posi
tivo en los almacenamientos, aun
que también ha caído el consumo.

CEREALES Y AZUCAR

Cereales y azúcar hansido las 
dos producciones que a estas al
turas presentaban todavía proble
mas de graves excedentes, segui
dos a distancia del aceite de oliva. 
En azúcar, los actuales responsa
bles del FORPPA cogieron a este 
organismo con unas 450.000 to
neladas de excedentes. Durante 
este periodo, se ha mantenido el 
problema y la Administración se li
mitó a noprovocar nuevos alma
cenamientos reduciendo año tras 
año el objetivo de campaña.

Hace ya dos años, se intentó la 
exportación de 70.000 toneladas 
de azúcar a través de la firma IFCO 
con resultado negativo. Finalmen
te, el pasado mes de septiembre 
se resolvía una concurrencia de 
ofertas adjudicando la venta de 
150.000 toneladas a unas 30 pe-
setas kilo a la firma inglesa Roinda 
de Pass. Esta empresa podía aco
gerse a una variación en la canti-

dad a retirar de más-menos un 10 
por ciento. Finalmente optó por ir 
a la baja y solamente adquirió 
135.000 toneladas.

En las últimas semanas, la Ad
ministración resolvió otra concu
rrencia de ofertas adjudicando la 
venta de otras 150.000 toneladas 
a una firma compuesta por la em
presa española Ebro y la inglesa 
Man Sugar. Sociedad General 
Azucarera junto con la firma ingle
sa Tate and Lyle había acudido 
también a la compra un precio si
milar que está en torno a las 30 pe
setas.

Con estas ventas, los stocks de 
azúcar se han reducido de forma 
considerable, no constituyendo el 
grave problema que era hace unos 
meses.

En el caso de los cereales, los 
problemas de almacenamientos 
han venido por la existencia de 
dos cosechas excepcionales en 
1984 y 1985, por encima de las ne
cesidades habituales de consumo 
en el caso del trigo y teniendo en 
cuenta que unos modelos de for
mulaciones no se verían de la no
che a la mañana. Agricultura aco
metió la exportación de un millón 
de toneladas de cebada entre los 
meses de julio y septiembre para 
elevar las cotizaciones en el mer
cado. Subieron los precios, pero, 
a pesar de todo el SENPA siguió 
recibiendo granos aunque no en 
las cantidades de años anteriores. 
A finales de octubre, el SENPA te
nía aproximadamente 2,2 millones 
de toneladas de cebada y cantida
des inferiores de trigo, cifras las 
primeras muy por encima de lo 
que se podría reconocer en la CEE 
como stocks de empalme.

Ante estas circunstancias, la 
Administración puso en marcha 
nuevas operaciones de exporta
ción, esta vez sacando la cebada 
de los almacenes del SENPA. De 
esta forma y a un precio colocada 
la mercancía en puerto entre las 
11,70 y las 12,25 pesetas, se ven
dieron a firmas multinacionales 
500.000 toneladas de cebada que 
en su mayor parte podría haber 
ido a los países árabes. En las últi
mas fechas, Agricultura decidía la 
exportación con unas condiciones 
similares de otras 500.000 tonela
das.

Tras estas ventas, los stocks de 
cebada superan ligeramente el 
millón de toneladas, mientras to
das las operaciones de venta des
de el mes de junio hasta la fecha, 
pueden superar los 20.000 millo
nes de pesetas de pérdidas para el 
Tesoro.

Son los efectos de las situacio
nes excedentarias con las que se 
enfrentan también otros países de 
nuestra área como Alemania, don
de se está desarrollando también 
una operación de venta de 
400.000 toneladas de cebada. 
Azúcar y cereales son los dos últi
mos y costosos excedentes.

VIDAL M. GARLON

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Gracias por el favor 
recibido. C. P.

En contra de lo que se esperaba 
y de la norma más elemental de 
comportamiento en un tema de 
esta importancia, como se sabe, 
el ministro de Agricultura decidió 
él solo las personas que en su opi
nión deben representar a la agri
cultura española en el Comité 
Económico y Social de la Comuni
dad Económica Europea. Se trata 
de Javier López de la Puerta, exvi
cepresidente de la CNAG, sevilla
no y que actualmente estaba par
cialmente alejado de la actividad 
asociativa. Es un hombre con car
tel en medios agrarios y buen re
presentante de la agricultura de la 
mitad sur de la península. Leopol
do Quevedo, de Villahoz, Burgos, 
pequeño agricultor metido hace 
unos años ya en la política con el 
PSOE, excandidato a senador por 
Burgos, diputado en las Cortes de 
Castilla y León y presidente de una 
pequeña cooperativa. Fue miem
bro aunque no dirigente de prime
ra fila de la COAG a través de- la 
Federación de Uniones de Burgos 
y se pasó con un grupo reducido 
de personas a formar la UPA en 
Castilla y León respondiendo a 
una estrategia pensada desde el 
PSOE para romper COAG en esas 
provincias. Su propuesta no era 
conocida por dirigientes de la UPA 
nacional. Pere Margalef, calificado 
por hombres de la derecha como

Gasóleo agrícola: Se mantiene 
la subvención de 1985

El precio del gasóleo agrícola 
para el sector, se sitúa este año en 
41,10 pesetas, de acuerdo con las 
últimas estimaciones y decisiones 
del Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación. Este precio, es 
el resultante de las 50 pesetas que 
figuran en surtidor descontadas 
4,40 pesetas como impuesto es
pecial y otras 4,50 pesetas que se 
mantienen como subvención, cifra 
igual a la de 1985. En consecuen
cia, el sector agrario pagará el ga
sóleo ligeramente por debajo de 
las cifras que había estado abo
nando hasta el pasado 31 de di
ciembre.

Durante las últimas semanas, 
en torno al gasóleo se ha produci
do una especie de maniobra de 
confusión ante las diferentes noti
cias filtradas desde medios oficia
les que fueron contradictorias. En 
un principio se había hablado de 
mantenimiento de subvenciones 
totales en los cinco primeros años 
desde nuestra incorporación a la 
Comunidad Económica Europea 
para su eliminación progresiva en 
los cinco años siguientes. En una 
segunda fase se habló de des- 
mantelamiento de las subvencio
nes en diez años, comenzando ya 
por esta campaña, lo que suponía 
una reducción del 10 por ciento 
sobre las 4,50 pesetas que se es
taban pagando. En otros medios 
también cercanos a la Administra
ción, se mantenía la teoría de esta 
reducción del 10 por ciento, pero 
no sobre 4,50 pesetas de ayuda 
sino sobre unas teóricas cinco pe
setas que había fijado en 1979 Jai
me Lamo de Espinosa, siendo mi
nistro de Agricultura.

Se han acabado las especula
ciones. El gasóleo quedará para el 
agricultor a 41,10 pesetas frente a 
las 41,50 que estaba pagando en 
1985 contando con la subvención 
que estaba percibiendo. En 1986, 
a la subvención de 4,50 pesetas

un «hombre azul», actualmente 
está en el Partido Socialita Cata
lán, pertenece al cooperativismo 
arrocero en Tarragona y es miem
bro, aunque nunca dirigente, de la 
cúpula de COAG. Su propuesta 
cogió también por sorpresa a esta 
organización. Finalmente, como 
suplente está José Hermano, 
arrocero de Sevilla y miembro de 
Jóvenes Agricultores. Se enteró 
de su propuesta por la prensa.

A un lado la valía personal de 
esas personas, hay un dato que 
merece ser destacado. La repre
sentación de la agricultura espa
ñola en el Comité Económico y 
Social de la CEE se hace directa y 
personalmente por el Ministerio 
de Agricultura. Solamente se pidió 
una lista sugiriendo nombres a 
CNAG. UPA, organización socia
lista, no sabía de la existencia de 
esas personas al igual que COAG 
o el CNJA. Responsables de las 
cooperativas que estrenan ade
más una Confederación unitaria 
ante Europa, lamentaban el que a 
la hora de elegir representantes, 
no se hubiera contado con sus su
gerencias. Hay malestar general 
porque unos nombramientos ins
titucionales se hayan hecho entre 
amigos.

Agroprensa

se suman las otras 4,40 pesetas 
del Impuesto Especial. No hay 
duda que la Administración devol
verá esa cantidad cobrada al agri
cultor al proceder a la compra del 
gasóleo en poste. Pero, existen 
justificadas desconfianzas hasta 
que no se conozcan los mecanis
mos que ponga en funcionamien
to la Administración de Agricultura 
para pagar esas cantidades a los 
agricultores. Solamente en con
cepto de Impuesto Especial hay 
que tener en cuenta que el campo 
está adelantando al Tesoro un to
tal de 8.300 millones de pesetas al 
comprar su gasóleo.

Por este motivo, se hace indis
pensable que organizaciones 
agrarias y el Ministerio de Agricul
tura se pongan cuanto antes a tra
bajar para que las «rebajas» que 
tiene el precio del gasóleo sobre 
poste se entreguen con la mayor 
celeridad posible a los agriculto
res para que no sean dineros que 
únicamente figuren en los papeles 
o se hagan efectivos con excesivo 
retraso.

V.M.C.

CAMBIO 
DE
TITULARIDAD

D." María Angeles Al- 
varez Callejo, titular del 
bar-restaurante «Las Mal
vinas», de Sanchonuño, 
comunica a sus clientes 
y público en general que 
cesa como titular del mis
mo, haciéndose cargo don 
Antonio Domingo Her
nando, a los efectos opor
tunos.

M.C.D. 2022
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Asociaciones de ganaderos 
(Anprogapor, A.N.P.P., Amiave, 
Ansa); productores, cooperativas, 
importadores y fabricantes de 
piensos compuestos de toda Es
paña se han reunido en Madrid 
para analizar las consecuencias 
del tratado de adhesión y su reper
cusión en el precio de los cereales, 
a la vez que sobre su gran consu
midora: la ganadería española. ■

Junto a los representantes de 
todas las asociaciones, se encon
traban los asesores comerciales 
de las embajadas de Canadá, Ar
gentina, Estados Unidos, y Brasil 
cuya presencia en la jornada de 
trabajo fue como meros observa
dores, aunque a nadie se le esca
pa la importancia de su presencia 
entre los representantes españo
les.

El comercio exterior de España 
en un producto como el maíz, se 
eleva -en el año 1982- a 5,4 millo
nes de toneladas, convirtiéndose 
en clientes muy importantes de 
Estados Unidos (4,67 millones de 
toneladas); Argentina (200.000 
Tm) repartiéndose el resto entre 
otros países. Para el sorgo las im
portaciones de ese mismo año 
procedieron de Argentina 
(596.000 Tm.) y de Estados Uni
dos (791.000 toneladas). Tales 
cantidades se redujeron de forma 
importante en el año 1984, aunque 
parece haber vuelto a incremen
tarse este año que ahora termina.

Descubrimientos acerca de las raíces
En Gran Bretaña, utilizan, pa

ra conocer la humedad del sue
lo, pequeñas cámaras subterrá
neas de televisión o sondas de 
neutrones. En los Estados Uni
dos sacan fotografías a través de 
fibra óptica, mientras que en 
Finlandia se plantan radioisó
topos.

Toda esta tecnología moder
na puede encontrarse en las par
celas de prueba, y detrás de ella 
está el estudio entusiasta de las 
raíces de las plantas, su desarro
llo y la eficiencia de su misión 
para recoger y transferir el agua 
y los nutrientes.

La diminuta cámara de televi
sión del laboratorio Letcombe, 
de Inglaterra, ofrece un sistema 
no destructivo de observar el 
crecimiento de la raíz durante 
ciertas pruebas de cultivo y en
torno. rara ello se introducen 
unos tubos de cristal en el suelo, 
inmediatamente- después de la 
siembra, y se puede observar y 
registrar fácilmente el creci
miento de las raíces contra las 
Paredes del tubo.

Por su parte, en el Departa
mento de Fisiología del Instituto 
de Desarrollo de Plantas, en In
glaterra, el doctor Peter Innes 
utiliza su medidor de la hume
dad del suelo por sonda de neu
trones para analizar con toda 
Precisión los cambios de hume
dad del terreno hasta una pro
fundidad de dos metros.

Absorción del agua. La sonda 
contiene una fuente de neutro
nes rápidos que se dispersan y 
Pierden su velocidad por coli
sión con los átomos de hidróge
no del suelo. La densidad de los

Rapidez de enraizamiento. En 
•as comarcas que presentan es
casez de lluvias en junio, los ce
reales sembrados en primavera 
Pueden encontrarse en notable 
riesgo si las plántulas no pueden 
enraizar con suficiente rapidez.

Preocupación general por las repercusiones 
de nuestra adhesión a la CEE

Los exportadores mundiales de cereal 
expectantes por nuestro futuro

No hay duda de la importancia def 
. capital que mueven estas impor- 
' taciones. Los intereses no sólo 

son para los países exportadores 
que tradicionalmente venden a 
España, sino para los ganaderos 
de nuestro país que, al ser defici
tario en el cereal-pienso, encuen
tran un alimento relativamente ba
rato en el mercado internacional.

La atenta presencia de los paí
ses americanos en esta jornada, 
deja claro el interés de todos ellos 
por nuestra próxima incorpora
ción a la Comunidad Económica 
Europea y todo el cambio de inte
reses que, sin duda, ello supon
drá. La C.E.E. es excedentaria en 
cereales y, ahora mismo se en
cuentra alarmada ante los estu
dios de los expertos que auguran 
a corto plazo, fuertes stocks de 
cereales con difícil salida al mer
cado exterior. España, por su par
te, ha conseguido una ganadería 
capaz de abastecer de carne a to
dos sus consumidores, pero no 
tiene autosuficiencia en cereales- 
pienso: somos deficitarios como 
demuestran claramente las impor
taciones antes expuestas; a pesar

Así ocurre en Finlandia, en don
de se activa la selección de varie
dades y plantas con crecimiento 
rápido de las raices.

“Hemos utilizado capas de 
isótopos fosforosos en el suelo, 
midiendo la velocidad a la que 
bajan las raices de cebada y ave
na, por análisis de los isótopos 
fosforosos que la planta ha ab
sorbido a través de sus raices", 
explica el profesor Rolf Man- 
ner, de la Estación de Inves
tigación de Jokioinín. “Para 
la cebada, hemos efectuado se
lecciones de acuerdo con el 
neutrones lentos, que depende 
en gran parte del contenido de 
humedad del suelo, se muestrea 
con un detector de neutrones 
lentop de la sonda.

Este equipo está ayudando al 
Dr. Innes a investigar el com
portamiento de diversos genoti
pos de cereales en diferentes si
tuaciones de suministro de 
agua. Unos techos deslizantes se 
muevpn sobre raíles por encima 
dé las parcelas de cereales en ex
perimentación, lo que se realiza 
cuando llueve, o si se aplica 
agua por aspersores suspendi
dos. “Esto permite una medi
ción muy precisa de la absorción 
de agua y nos ayuda a nuestro 
objetivo principal”, ^ñade.

“Tenemos que descubrir si 
existe la posibilidad de producir 
nuevas variedades de cereales 
que superen en rendimiento a 
las existentes sin consumir más 
agua. Nuestro objetivo es igual
mente conocer si es posible pro
ducir variedades especialmente 
adiadas para suelos y regio
nes climáticas particulares”.

Un punto que ha descubierto 
el Dr.-Innes, es que las raices pa
recen ser sumamente adapta
bles. La sonda de neutrones se 
utiliza para detectar la humedad 
del suelo en secciones de 15 cm y 
hasta dos metros de profundi
dad. “He encontrado siempre 

de la paradoja de nuestras expor
taciones de cebada.

Esta necesidad de alimento 
para la ganadería, ha obligado a 
establecer unos precios de entra
da (precios umbral) de los cereales 
inferiores a los comunitarios -muy 
elevados para defender al máximo 
los precios a la producción de los 
miembros de la Comunidad de los 
diez-, Pero este año pasado, -y 
siempre según los ganaderos y fa
bricantes de pienso españoles- la 
estrategia ha cambiado y los com
promisos de nuestro Gobierno en 
la negociación de su adhesión co
munitaria los ha llevado a elevar 
también el precio de entrada, para 
mitigar el impacto de los acuerdos 
adoptados. Para ello la Adminis
tración española ha manipulado 
los derechos reguladores y ha 
coartado -aseguraron los asisten
tes- las importaciones encare
ciendo los precios de los cereales 
en el mercado anterior.

LOS PAISES AMERICANOS 
PREOCUPADOS

Las importaciones españolas,

que si seca el perfil de las capas 
superiores del suelo, las raices 
empiezan a extraer agua de las 
zonas inferiores. Pero, cuando 
la humedad del suelo reaparece 
en las capas superiores, las rai
ces vuelven a tomar agua, prin
cipalmente. de dichas zonas”. 
rendimiento de estas pruebas”. 

El fallo en bajar lo suficiente 
en busca de agua en época tan 
importante como es la del llena
do de las vainas, puede signifi
car toneladas de pérdida en la 
recolección de la soja america
na. Las cámaras de fibra óptica 
ayudan ahora a investigadores 
de la Universidad de Arkansas 
que necesitan ver, por debajo, el 
desarrollo de distintas familias 
de soja, algunas de las cuales 
podrán ahondar con sus raices 
más de dos metros, cuando lle
gue el yiomento de llenar las 
vainas.

Tom Kaspar, fisiólogo de cul
tivos del estado de lowa, ha pro
bado más de cien especies, y la 
variedad ganadora alcanzó con 
la punta de su raíz 1,5 metros 
de profundidad, en sólo 32 dias.

Volviendo a los cereales, pa
rece ser que la eficiencia de la 
raíz ha aumentado, proporcio
nalmente a ios rendimientos, a 
lo largo de estos años. En el Ins
tituto de Investigación Agrícola 
de Alemania Occidental, Braun- 
schweig-Vólkenrode, el Dr. Na- 
sir El Bassam explica que las rai
ces de una cebada moderna, de 
gran rendimiento, la Aramh, 
absorbieron cantidades iguales 
de agua de ios tercios superior, 
medio e inferior, con un sistema 
radicular de 90 cm.

Por el contrario, una varie
dad de cebada precoz, bastante 
antigua, tomó mucho más agua 
de la zona superior que de las in
feriores.

NORMAN DUNN 
(De «Campo y Mecánica», 

de J. Deere) 

tradicionalmente de USA, Cana
dá, Argentina o Brasil, tienen un 
oscuro futuro a corto plazo, debi
do a la fuerte pérdida de las cuotas 
de nuestro mercado.

El Tratado de Adhesión no ha 
sido, como parece desprenderse 
de las declaraciones oficiales, un 
mero acuerdo entre negociado
res. Los grupos de presión euro

peos han actuado con contunden
cia influyendo en lo posible, a la 
hora de elaborar cualquier docu
mento.

La posibilidad de cambiar nues
tras compras de cereal hacia los 
excelentes del Sur de Francia en 
trigos no panificables y maíz, son 
temas de la mayor trascendencia 
para nuestro país vecino y seria 
irresponsable creer que no se ha 
intentado manejar el acuerdo de 
adhesión y sus posteriores flecos.

La cosecha de maíz que alcan
zará EE.UU. este año puede ser 
de unos 215 millones de tonela
das, de las que no podrá exportar 
más de 41 millones de toneladas, 
como resultado de los incremen
tos en siembras de Argentina, cu
yas exportaciones para el año pró
ximo puedan llegar a 8,5 millones 
de toneladas.

Disminuyen a la vez, las impor
taciones de países como la URSS, 
tradicionalmente deficitarios. 
Consecuencia de todo ello es el 
más que seguro descenso de las 
cotizaciones en unos 2,05 a 2,15 
dólares la tonelada.

Perder, por tanto, un pais con
sumidor como el nuestro es sufi
ciente para alertar a los países de 
los que, tradicionalmente, nos he
mos apertrechado.

TAMBIEN LOS GANADEROS

Los ganaderos españoles se te
men un incremento de los precios 
del cereal comunitario, suficiente 
para hacer temblar el sutil equili
brio alcanzado hasta el momento. 
Los ganaderos analizaron sus co
nocimientos sobre las consecuen-

cías de la adhesión, reconociendo 
que no existe diálogo con la Admi
nistración y, por tanto, asumiendo 
dudas respecto a ciertos puntos 
que pueden estar negociados, 
pero todavía desconocidos para 
los administrados.

Según los cálculos presenta
dos, si el precio de entrada de los 
cereales es -antes del ingreso- 
de 26,50 pts/kg., el día primero de 
marzo se colocará en 29,54 pts.; 
es decir, un incremento del 
11,5%. Esta situación, según los 
fabricantes de pienso, se podría 
haber solucionado si en vez de to
mar para la negociación los pre
cios institucionales -garantía en 

España e intervención en la 
C.E.E.- se hubieran comparado 
precios umbrales (26,655 pts/kg) 
los incrementos hubiesen sido, 
solamente, del 0,6%: una canti
dad realmente pequeña, compa
rada con la que hasta el momento 
se desprende de los acuerdos to
mados con la C.E.E.

A la preocupación por el precio 
de los cereales que se importan 
desde la C.E.E. se unen las espe
cíficas de cada sector resumidas 
asi: para porcino, la libertad de im
portación a partir del 1o de marzo 
de 1986 de carnes refrigeradas o 
congeladas y de productos deri
vados; la imposibilidad de expor
tar carne de cerdo congelada o re
frigerada, animales vivos o pro
ductos derivados; el encareci
miento de los cereales significará 
un incremento del coste de pro
ducción. Para pollos no parece 
existir una gran preocupación, ex
cepto para las importaciones de 
huevos para incubación; la mayor 
preocupación viene por el costo 
de producción de nuestros hue
vos y la fuerte campaña que pien
sa promover Holanda. Para vacu
no, la competencia de los canales 
europeos y los efectos de las im
portaciones objetivo negociados 
entre España y la C.E.E. parecen 
preocupar mucho más que la pro
pia subida de los cereales.

Vidal M. Cartón

Suscríbase a:

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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Relaciones España-Israel

Rechazo árabe y satisfacción en Europa y EE. UU.
Alerta general de la Policía en previsión de atentados

El anuncio de la apertura de 
relaciones de España con Israel 
ha provocado el rechazo de los 
países árabes y críticas de la 
Unión Soviética, mientras que

El agregado 
militar surafricano 
tendrá que aban
donar España

Madrid.— El Gobierno es
pañol invitó hace varios días 
al agregado militar de la Em
bajada de Suráfrica en Ma
drid a abandonar nuestro 
país, según informó a Europa 
Press Eduardo Cerro, subdi
rector de la Oficina de Infor
mación Diplomática.

La misma fuente manifestó 
que la decisión del Gobierno 
español no obedece a ningu
na actividad concreta de la 
persona del agregado militar, 
sino al deseo del Gobierno 
español de expresar su opo
sición al régimen segrega- 
cionista de Suráfrica.

El portavoz de la OID pre
cisó que, desde hace varios 
meses, los países miembros 
de la Comunidad Económica 
Europea han venido discu
tiendo la decisión de invitar a 
los agregados militares de las 
Embajadas de Suráfrica a 
abandonar sus territorios.

Recalcó el portavoz que no 
se ha considerado «persona 
non grata» al agregado mili
tar, sino que se ha hecho una 
invitación al embajador para 
que en un plazo prudencial lo 
retire. Puntualizó que por 
«plazo prudencial» para 
abandonar España, se en
tiende, el mes de febrero.

Consejo de Mi
nistros de trámite
Madrid.— El Consejo de Mi

nistros, en su reunión de ayer, y 
según una nota oficial de los ser
vicios informativos de Presiden
cia, acordó establecer relaciones 
diplomáticas plenas con Israel.

Igualmente se aprobó un real 
decreto de la Presidencia del 
Gobierno por el que se crea la 
representación de España ante 
la Comunidad Europea (CE).

En la reunión se aprobó el 
nombramiento de los nuevos 
embajadores en Rumania, Nico
lás Revenga Domínguez, y en 
Zimbabue, Manuel García Gar
cía.

Lotería primitiva

Más de 121 millones 
cobrará el único 
acertante

Madrid.— Más de 121 millo
nes de pesetas cobrará el único 
acertante máximo de la lotería 
primitiva, según los resultados 
del escrutinio facilitado por el 
Organismo Nacional de Lote
rías.

El sevillano posee un boleto 
de 28 apuestas (700 pesetas), 
con un premio de primera cate
goría, por el que recibirá 
118.397.110 pesetas; 12 acier
tos de tercera categoría y otros 
15 aciertos de cuarta categoría, 
por lo que en total cobrará 
121.277.86 6 pesetas.- Efe.

Europa y Estados Unidos expre
saron su satisfacción.

El ministro de información ar
gelino, Bachir Ruis, calificó de 
«mal asunto» el reconocimiento 
de Israel por España y agregó 
que «es de esperar que acarree 
muy serias consecuencias en las 
relaciones entre España y la na
ción árabe».

«LAMENTABLE DECISION»

El secretario general de la 
«Liga Arabe», chadli Klibi, dijo 
en Damasco que «esta lamenta
ble decisión (española) no pare
ce tener en cuenta la importan
cia y profundidad de las relacio
nes hispano-árabes en todos los 
campos, relaciones que ahora 
pueden quedar gravemente per
turbadas».

En Argel, las tres alternativas 
que barajan los medios diplomá
ticos árabes a proposito de las 
decisiones que pueda tomar la 
«Liga Arabe» son ruptura di
plomática con Madrid, represa
lias en el terreno comercial y 
congelación de la concertación 
política.

CRITICA DE LA URSS

La agencia soviética Tass afir
mó que el Gobierno español 
adoptó la decisión de establecer 
relaciones diplomáticas con Is
rael «a pesar de las protestas de 
amplios sectores de la opinión 
pública, de los partidos políticos 
de izquierda y de los sindica
tos».

Por su parte, la Administra
ción Reagan se felicitó del esta
blecimiento de relaciones di
plomáticas entre España e Is
rael, especialmente por el cre
ciente papel de España en Eu
ropa y por sus vínculos con el 
mundo árabe.

MEDIDAS DE SEGURIDAD

El ministro marroquí del inte
rior ha establecido medidas es
peciales de seguridad en los 
centros españoles, tanto públi
cos como privados en el país, en 
previsión de atentados.

Egipto, único país árabe que 
mantiene relaciones diplomáti
cas con Israel, no comentó ofi
cialmente la decisión española, 
pero privadamente reconocieron 
diplomáticos egipcios que era 
«un asunto interno español so
bre el que Egipto no tiene nada 
que añadir».

La radio nacional tunecina dio 
la noticia en todos sus informa
tivos sin añadir ningún comen
tario. En Beirut, la noticia tam
poco fue comentada por las au
toridades.

El ministro israelí de Policía, 
Jaime Bar Lev, señaló que las 
relaciones «fortalecerán los vín
culos existentes entre nuestros 
dos países y la cooperación en 
muchos campos, como la eco
nomía, el comercio y la agricul
tura».

LOS EMBAJA DORES A RA BES 
«NO COMENTAN»

Los embajadores de los Esta
dos árabes acreditados en Ma
drid no comentaron la decisión 
española.

Portavoces de la Comunidad 
Económica Europea expresaron 
su satisfacción por el inicio de 
relaciones entre España e Is
rael.

El Gobierno francés aplaudió 
la decisión española, mientras 
que el Gobierno de Lisboa y el 
suizo no la comentaron.

El Gobierno holandés subrayó 
que la CEE «siempre ha desea
do que se produjera el estable
cimiento de relaciones entre Es
paña e Israel».

El Congreso Judio Mundial se 
felicitó de la decisión del Go
bierno español al estimar que 
esta contribuirá a «mejorar las 
relaciones entre los países de 
Europa e Israel y a favorecer el 
proceso de paz en el Próximo 
Oriente.

El representante de la Orga
nización para la Liberación de

Denunció que existen «enanos infiltrados»

Tensa despedida a Rafael de Mendizábal
Madrid.— La comida home

naje que ayer ofrecieron magis
trados y funcionarios de la Au
diencia Nacional a Rafael de 
Mendizabal, terminó con unas 
tensas palabras del presidente 
de la Audiencia, que provocaron 
la salida de la sala de dos magis
trados.

Mendizabal recordó que en 
todos los países y en todas las 
épocas hay personas que sirven 
a las instituciones y personas 
que se sirven de ellas.

En ese momento, los magis
trados de la Audiencia Nacional 
Rafael Montero y Juan Manuel 
Orbe, considerados por medios 
jurídicos como afines a las insti
tuciones de Gobierno del Poder 
Judicial, se levantaron y, de 
forma ostensible, abandonaron 
la sala.

Ante esta salida Mendizabal 
dijo que había que fijarse en 
quien se marchaba y remachó 
que «se han ido los que sobra
ban».

«ENANOS INFILTRADOS»

Previamente, el presidente de 
la Audiencia Nacional habia di
cho que se reafirmaba en su 
creencia en el sistema democrá
tico, pero que «no obstante, en 
este sistema democrático, como 
en todos, hay enanos infiltrados.

USO expulsó a los máximos dirigentes 
de la Federación de Enseñanza

Por «secesionismo» en favor de UGT
Madrid.- El consejo confederal del sindicato USO informa 

que ha expulsado de su Federación de Enseñanza (FESITE) a Fer
nando Pérez y Jesús Mera, secretai io general y vicesecretario, 
respectivamente, por «secesionismo» en favor de UGT.

Los dirigentes de FLSITE dijeron a Efe que, en todo caso, les 
podrían expulsar de USO, pero no de FESITE, por tener esta Fe
deración estatutos y personalidad jurídica propios.

El Consejo Confederal de USO, reunido ayer en Madrid, tam
bién acordó la disolución de la Comisión Ejecutiva Federal de FE- 
SITE-USO y nombró una comisión gestora, presidida por Ramón 
Guasch, de FESITE-USO de Barcelona, según informa en un co
municado.

Acordó, asimismo «mandatar a la Comisión Ejecutiva Confede
ral de USO para que proceda judicialmente contra cualquier utili
zación indebida de las siglas o patrimonio de FESITE-USO por 
parte de Pérez y Mera u otros».

USO justifica esta decisión porque «se ha producido -dice la 
nota- una clara y reiterada actitud escisionista de Fernando Pérez 
y Jesús Mera, con emplazamientos directos a dirigentes provin
ciales de FESITE-USO para que se pasen a UGT».-Efe

Palestina en Centroeuropa, Ab- 
dallah Franghi, condenó en 
Bonn el restablecimiento de re
laciones diplomáticas entre Es
paña e Israel, que calificó de 
«grave error».

ALERTA GENERAL 
DE LA POLICIA

Fuerzas de Seguridad del Es
tado se encuentran en alerta ge
neral, en previsión de posibles 
atentados con motivo del esta
blecimiento de relaciones di
plomáticas entre España e Is
rael, supo Efe en fuentes poli
ciales.

La alerta forma parte de un 
amplio plan de seguridad que 
está en funcionamiento desde 
hace varias semanas y que aho
ra ha entrado en una fase más 
intensa.- Efe.

La ventaja es que a los enanos 
se les puede señalar con el de
do, sin más riesgo que el que te 
lo corten».

Mendizabal dijo que no se 
arrepentía de nada de su bio
grafía política, porque no tenia 
nada de que avergonzarse y, 
tras señalar que hacía esta afir
mación para quien tenia que en
terarse de ello, explicó que tenía 
documentos para probar sus pa
labras.

El presidente de la Audiencia 
comenzó su intervención agra
deciendo su colaboración a to
dos los funcionarios y magistra
dos, a la Policía y a lo que —di
jo— habia sido su pasión: «Los 
chicos de la Prensa», que en su 
opinión, junto con los anterior-

EN POCAS LINEAS
Los recursos ajenos de la Ban

ca crecieron en 476.000 millones 
de pesetas en los once primeros 
meses de 1985, según las estadís
ticas del Consejo Superior Banca- 
rio. .

La Cadena de Ondas Popula
res (COPE) informa del aumento 
de un 15,1 por ciento de su au
diencia en onda media es decir 
267.000 oyentes, en el último es-

La CNAG pide 
la devolución 
del impuesto 
sobre el gasoil
Madrid.— La Confedera

ción Nacional de Agricultores 
y Ganaderos (CNAG) consi
dera necesario para el sector 
la devolución del impuesto 
especial que grava al gasóleo 
B desde primeros de año.

Este impuesto especial se 
sitúa en 4,40 pesetas por litro 
en 1986; 9,80 pesetas por li
tro en 1987 y 16,80 pesetas 
por litro en 1988.

La CNAG ratifica que no 
admitirá ningún tipo de com
pensación que no sea aquella 
que represente la devalua
ción integral del impuesto 
pagado, en función de cada 
litro que el agricultor o gana
dero haya adquirido.

Esta Confederación advier
te que está dispuesta a llegar 
a una desobediencia civil no 
pagando ningún tipo de im
puesto si no se cumple con 
esa devolución.- Efe.

mente citados habían servido al 
pueblo español.

Mendizabal hizo historia de 
su preocupación por la Audien
cia Nacional, que fue su crea
ción y por la que sentía algo muy 
especial y en cualquier circuns
tancia — dijo— hubiera sido un 
trauma abandonarla.

Mendizabal calificó el home
naje de «funeral de corpore in 
sepulto» y recordó que se cele
braba frente al Panteón de 
Hombres Ilustres y terminó re
pitiendo la frase del general Me 
Arthur «Volvere».

Al homenaje de despedida a 
Rafael Mendizabal, celebrado 
en un hotel de Madrid, asistie
ron más de doscientas perso
nas.- Efe. 

tudio octubre-noviembre del 85, 
aunque la Cadena SER continúa a 
la cabeza, a pesar de la pérdida de 
621.000 en sus dos frecuencias.

El ministro de Agricultura ex
plicó ayer a las organizaciones 
agrarias que en 1985, la produc
ción final agraria creció un 1,7 por 
ciento respecto de 1984, con lo 
que el incremento acumulado en 
el trienio 1983/85 se eleva a un 
14,2 por ciento.

Las participantes en las I Jor
nadas sobre Prostitución, en Va
lencia, pidieron ayer la legaliza
ción de su actividad como única 
forma de resolver los problemas 
de marginación y discriminación 
que sufren.

El músico catalán Federico 
Mompou, de 93 años, se recupera 
favorablemente de la dolencia 
cardiaca que obligó a su hospitali
zación el pasado día 15, según di
jeron a Efe fuentes de la clínica 
Quirón de Barcelona donde está 
ingresado.

El pesquero «Chileu», con 
base en Marín, fue apresado ayer 
por buques de la Marina irlandesa, 
cuando faenaba en aguas comu
nitarias, porque, al parecer, el ta
maño de las capturas que realiza
ba era inferior al de los mínimos 
permitidos.

M.C.D. 2022
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ETA (m) reconoce la militancia de 
los tres jóvenes muertos en tiroteo

El juez Zubiri se inhibe en el «caso Zabalza»
SUCESOS

Bilbao.- ETA militar ha recono
cido que los tres jóvenes muertos 
en un tiroteo con la Guardia Civil el 
pasado miércoles militaban en la 
organización armada, según un 
comunicado remitido a diversos 
medios de comunicación del Pais 
Vasco.

Esta organización terrorista ex
presa su «profundo dolor» por la 
pérdida de «los tres gudaris» y 
acusa de «opresores» a «los pode
res pacíficos», al «Gobierno so- 
cialdemócrata» y a «sus colabora
dores regionalistas PNV y EE».

tn el comunicado afirma que to
dos ellos «están impidiendo cerril
mente el que este grave conten
cioso se encamine hacia la solu
ción haciendo oídos sordos siste
máticamente a las propuestas de 
alto el fuego realizadas unilateral
mente por ETA».-Efe

INCIDENTES 
EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián.- El llamamiento 
a la huelga general en San Sebas
tián efectuado por Herri Batasuna 
en protesta por la muerte de acti
vistas de ETA Militar obtuvo ayer 
escasa respuesta. La actividad la
boral y ciudadana discurrió duran
te la jornada dentro de unos már
genes ligeramente inferiores a los 
normales, si bien los barrios Anti
guo, Amara Viejo y Egía, donde re
sidían las víctimas, y la parte vieja 
donostiarra registraron un elevado 
índice de paro. Varios miles de 
personas se manifestaron en San 
Sebastián a partir de las 20.30 ho
ras, tras el funeral por dos de las 
víctimas. La Policía realizó varias 
cargas contra los manifestantes.

A primera hora de la mañana, en 
el cementerio donostiarra de Po- 
lloe, Iñaki Arcelus, padre de Miren 
Bacartxo Arcelus, la activista 
muerta en el tiroteo, fue insultado 
repetidamente por grupos de per
sonas que sustituyeron a la familia 
de la victima en la tarea de enterrar 
el cadáver.

Durante el acto del entierro se 
produjeron forcejeos, empujones 
e insultos, y finalmente, Iñaki Arce
lus optó por abandonar el lugar sin 
esperar a que terminaran de ente
rrar a su hija. «Han pisoteado to
dos nuestros derechos», manifes
tó.

En el funeral, oficiado a las 
18,00 horas, varias personas arro
jaron monedas al padre de la joven

Bacartxo y le dijeron: «Bacartxo 
no es hija tuya, es hija nuestra».

EL JUEZ ZUBIRI SE INHIBE 
DEL «CASO ZABALZA»

Pamplona.- El juez Fermín Zu
biri dictó ayer el auto de su inhibi
ción en el caso Zabalza en favor 
del Juzgado de Instrucción núme
ro uno de San Sebastián.

Zubiri confirmó a Efe que ya se 
ha notificado la decisión a las par
tes y a la fiscalía, que ayer dictó un 
informe favorable a la inhibición 
del juez pamplonés en el caso.

Tanto las partes, como la Fisca
lía, cuentan ahora con un plazo de 
tres días, que concluirá el próximo 
martes, para presentar un recurso 
de reforma al auto de inhibición, 
recurso que puede ir acompañado 
de otro de apelación, por si Zubiri 
se reiterase en su postura.

Por otra parte, la acusación par
ticular ha solicitado al Juzgado de 
San Sebastián la reconstrucción 
de los hechos ocurridos en la ma
drugada del pasado 26 de no
viembre en Endarlaza (Navarra), 
cuando presuntamente huyó Mi- 
kel Zabalza.-Efe

La vigilancia de Ruiz-Mateos 
costará 2,5 millones al mes

Madrid.- La vigilancia de José María Ruiz-Mateos costará al Estado 
más de 2,5 millones de pesetas al mes, según cálculos aproximados. El 
Ministerio del Interior, precisamente «por razones de seguridad» prefiere 
mantener en secreto el número de policías que definitivamente asumirán 
la custodia del expresidente de Rumasa. La cifra del coste mensual no 
incluye el uso y amortización de los vehículos utilizados, el armamento, 
el equipo de transmisiones y otros útiles sofisticados de seguridad.

Solchaga: Puede haber medidas 
de restricción monetaria

El ministro descarta que se devalúe 
la peseta .

Madrid.- El ministro de Econo
mía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
a su regreso a Madrid procedente 
de Nueva York, donde pronunció 
una conferencia sobre la evalua
ción y perspectivas de la econo
mía española en la Cámara de Co
mercio de dicha ciudad, insistió en 
que si aumenta el nivel de inflación 
como consecuencia de la implan
tación del IVA, el Gobierno intro
ducirá medidas de restricción mo
netaria, lo que acarrearía un enea- • 
recimiento del crédito.

¿DEVALUACION 
DE LA PESETA?

Solchaga descartó una posible 
devaluación de la peseta, seña
lando que dicha medida seria con
traproducente para el objetivo de 
contener la inflación. «Una deva
luación de la peseta frente al dólar 
supondría aumentar el coste de 
nuestras importaciones de mate
rias primas y productos, y por lo 
tanto el precio de las cosas que 
producimos en el pais y consumi
mos en España»

Añadió que la situación de la ba
lanza de pagos española es muy 
favorable actualmente, una de las 
más sólidas de Europa Occiden
tal, «en este momento -dijo- no 
tenemos necesidad de devaluar la 
peseta porque seria completa
mente inconveniente».

Auto de procesa
miento contra 
Mezquida

Gerona.- El juez de Instrucción 
número 2 de Figueras (Gerona), 
Jordi Seguí, ha dictado auto de 
procesamiento contra el exalcalde 
de La Jonquera Josep María Mez
quida, al tiempo que ha denegado 
la libertad provisional del encau
sado que la defensa solicitó por 
tercera vez.

El exalcalde ha sido procesado 
como presunto inductor del asalto 
al domicilio particular de los Biu- 
rrun, en el barrio fronterizo Oe Els 
Limits (La Jonquera).

EL CADAVER DE UNA NIÑA RECIEN NACIDA, 
EN UNA CAJA DE ZAPATOS

Palma de Mallorca. —El cadáver de una niña recién nacida, 
de pocas horas de vida, fue hallado dentro de una caja de 
zapatos abandonada, a primeras horas de la madrugada de 
ayer, en la calle de Lonjeta, de Palma de Mallorca, informó 
ayer la agencia Europa Press.

Una vecina de la calle descubrió el cuerpo tirado en la 
calzada frente al número 2, y dio aviso a la Policía Municipal. 
Cuando los agentes llegaron al lugar encontraron a la peque
ña fallecida, caída en la acera, con una caja de cartón de 
zapatos, que le cubría la cabeza y parte del cuerpo. A pocos 
metros se halló el cordón umbilical. La niña, que tenia pocas 
horas de vida, fue trasladada al Instituto Anatómico Forense 
por orden del juez de guardia. En espera del resultado de la 
autopsia, parece ser que la víctima murió de frío, tras ser 
abandonada en la calle.

LA POLICIA NO ENCUENTRA RESTOS DE LA 
MUJER DESCUARTIZADA

Barcelona.—La Policía continúa buscando algunos restos 
—cabeza, pies y manos— del cadáver de Dolores Sánchez 
Sánchez, descuartizada en un piso de Barcelona, como ayer 
informamos.

Fuentes policiales confirmaron que es m uy difícil encon
trar los restos que le faltan al cadáver descuartizado, depo
sitados por el presunto homicida en varias bolsas de basura, 
recogidas posteriormente por el Servicio Municipal de Lim
pieza.

José Burgueño Viruela de 57 años, fue detenido ayer 
como presunto autor de la muerte de Dolores Sánchez, mujer 
con la que convivía.

Según explicó el sospechoso a la Policía, tras descuartizar 
a Dolores introdujo los restos en siete bolsas de basura de ta
maño gigante.

La bolsa que contenía la cabeza, los pies y las manos, 
según sus declaraciones, la trasladó hasta un contenedor 
situado en la confluencia de Las Ramblas con la calle del 
Arco del Teatro.

Según la Policía, los restos siguieron el destino de todas 
las basuras recogidas en la ciudad: fueron triturados y 
arrojados en los vertederos.

La detención de José Burgueño se produjo ayer, después 
de que la Policía localizase a su hijo, José Burgueño Saladle, 
quien también fue detenido como presumo encubridor de los 
hechos. —Efe

SECUESTRADO POR ATRACADORES

Madrid. —Luís Manuel García fue secuestrado por dos 
maleantes que le sorprendieron, armados con una navaja, 
cuandoaparcabasucoche «Chrysler-150», matrículaM-4415-T. 
Bajo amenazas, los navajeros le obligaron a llevarles hasta el 
Pozo del Tío Raimundo, donde le abandonaron. Antes de huir 
le arrebataron su dinero, documentos y algunas alhajas.

ADESLAS
La compañía de seguros ADESLAS, S. A., comunica 

a los mutualistas afiliados a MUFACE, que hasta el día 31 
del presente mes de enero pueden cambiar de Entidad ase
guradora. Igualmente los afiliados a ISFAS pueden realizar 
dicho cambio hasta el día 20.
ADESLAS, S. A. les ofrece:

— Poder ser visto en las consultas particulares de 
nuestros facultativos.

— Servicio de Urgencias Permanente.
Todos los servicios se prestan dentro de la Organiza

ción de ADESLAS.

— Libre elección de Médico de Familia, Especialista, 
Superespecialista y Médico Consultor, en toda 
España.

— Libre elección de Clínica u Hospital, en habitación 
individual y cama para el acompañante.

— Servicio de Planificación Familiar.

Entidad encargada de prestar la asistencia en SEGOVIA:

HERMANDAD SANITARIA, S. A.
c/ Carretera de Madrona, n.° 1, 1.® B
Teléfono 42 05 53
40002 SEGOVIA
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Juan Pablo II, 
en contra de la 
«Teología de la 
Liberación»
Ciudad del Vaticano - El 

Papa Juan Pablo II denunció 
ayer los peligros de la «Teolo
gía de la Liberación», y la situa
ción de los pobres de las «fa- 
velas» brasileñas, condenados 
a una situación «infrahumana».

Dirigiéndose a 23 obispos 
brasileños que se encuentran 
en Roma con motivo de la visi
ta «ad limina», el Pontífice des
tacó que el cometido de los 
obispos es el de «defender las 
legitimas aspiraciones del 
hombre a la justicia, paz y fra
ternidad».

Juan Pablo II habló de los 
problemas pastorales «ligados 
a los dramas humanos como el 
paro, la falta de vivienda, y las 
familias desunidas», asi como 
de las «defecciones sacerdo
tales y la difusión de las sec
tas».

El Papa exhortó a los prela
dos a estar siempre en comu
nión con 31 romano Pontífice y 
resaltó la importancia de que 
participen en las instituciones 
temporales «al servicio. del 
hombre y de todo aquello que 
mira a la promoción humana, 
sin reducir la misión de la Igle
sia a una acción sociopoliti- 
ca».-Efe

Beirut: Secuestrados dos miembros 
de la Embajada española 
y un policía de los «geo»

La acción está relacionada con la pretendida 
liberación de dos libaneses presos en España

Beirut.—Dos miembros de la 
Embajada de España en Beirut y 
un policía enviado a proteger la 
sede diplomática, fueron se
cuestrados ayer, doce horas 
después del establecimiento de 
relaciones diplomáticas entre 
España e Israel, informó la Poli
cía.

Sin embargo, el secuestro no 
fue aparentemente una represa
lia por la normalización de rela
ciones entre los dos países.

El secuestro se produjo cerca 
del aeropuerto de esta capital, 
adonde los miembros de la Em
bajada habían ido a recoger a los 
policías, que llegaron a Beirut 
para reforzar la seguridad de la 
Embajada en conexión con el es
tablecimiento de relaciones Es- 
paña-lsrael.

LOS SECUESTRADOS

La Policía y otras fuentes de 
esta capital informaron que los 
secuestrados eran los hermanos 
Assad y Gaspar Abdo, y un poli

cía español llamado Pedro Sán
chez.

Assad Abdo, nacido en Cuba, 
posee pasaporte español y es 
canciller de la Embajada.

Las fuentes dijeron que el ter
cer secuestrado era uno de los 
cinco miembros de los Grupos 
Especiales de Operaciones 
(GEO) enviados a Beirut.

Poco después de las 17,00 
horas (15,00 gmt), los dos co
ches con matriculas diplomáti
cas españolas a bordo de los 
cuales se encontraban el canci
ller de la Embajada, Assad 
Abdo, el vicecanciller, su her
mano Gaspar y los cinco poli
cías, fueron interceptados por 
varios individuos armados.

Los asaltantes tomaron a los 
hermanos Abdo y a uno de los 
miembros de los GEO, Pedro 
Sánchez, según las primeras 
informaciones de la Policía, y 
huyeron con ellos a bordo de 
otro vehículo hacia los suburbios 
del sur de Beirut.

La Policía libanesa escoltó, 
después del secuestro a los res
tantes miembros de los Geo ha
cia la sede de la Cancillería es
pañola situada ahora en la resi
dencia del embajador de Espa
ña, en el sector Este, cristiano, 
de Beirut.

No se descarta que este se
cuestro haya sido preparado con 
alguna antelación, pues los se
cuestradores del embajador, si 
son los mismos que han efec
tuado este secuestro, conocen 
perfectamente a los hermanos 
Abdo.

A MAL BUSCA 
A LOS SECUESTRADOS

Fuentes del movimiento chiita 
Amal, el más fuerte de los mu
sulmanes, han afirmado a «Efe» 
que han recibido varias llama
das del embajador y que sus 
hombres, que conocen perfec
tamente a la familia de los pre
suntos secuestradores, actúan 
en estos momentos para lograr 
su liberación.- Efe.

Euromisiles

En Ginebra 
podría haber 
acuerdo

Ginebra.—La firma del acuer
do sobre la limitación del núme
ro de misiles de alcance inter
medio estacionados en Europa 
—los euromisiles— podría con
vertirse, en un plazo relativa
mente breve, en uno de los pri
meros resultados concretos de 
las consultas bilaterales sovié- 
tico-americanas sobre desarme.

La noticia, facilitada ayer por 
varios corresponsales extranje
ros acreditados en Moscú, aún 
no ha sido confirmada oficial
mente por las delegaciones pre
sentes en el regateo de Ginebra, 
donde la «nube» de los acuer
dos a corto plazo planea desde 
que el negociador jefe de la 
URSS, Viktor Karpov, insinuó 
que la URSS había dado su visto 
bueno a un acuerdo sobre arte
factos estratégicos de alcance 
intermedio.

Hay quien insinúa que los pri
meros resultados de la cuarta 
ronda de negociaciones, inicia
da hace apenas cuarenta y ocho 
horas, se darán a conocer antes 
del verano; lo que se pretende 
es crear un buen ambiente antes 
de la celebración de la «cumbre» 
próxima Reagan-Borbachov.

PANORAMICA
EE. UU.: La Casa Blanca negó 
ayer rotundamente que el presi
dente norteamericano, Ronald 
Reagan, vaya a pedir al Congre
so poderes especiales para 
afrontar militarmente la amena
za terrorista.

FILIPINAS: El estado de salud 
del presidente filipino, Ferdi- 
nand Marcos, que padece una 
grave dolencia, ha empeorado 
en las últimas semanas.

FRANCIA: Dos kilos de heroí
na fueron hallados ayer en un 
coche español accidentado en 
Francia, al tiempo que las auto
ridades de este pais revelaban 
que las incautaciones de droga 
en la frontera oriental franco- 
española se habían cuadriplica
do en 1985.

CHILE: Un juez especial de la 
Corte Suprema de Justicia chi
lena decretó ayer la liberación 
de los carabineros implicados 
en el juicio por el asesinato de 
tres comunistas ocurrido en 
marzo de 1985.

JAPON: Los ministros de 
Asuntos Exteriores de la Unión

Acusa a los «ultras» de uno y otro signo

Alfonsín denuncia un plan desestabilizador 
□ -i A»0®008 Alr” ""En vísperas de la convocatoria de un paro general en la Argentina, el Presidente 
Raúl Alfonsín acuso ayer a la ultraderecha y a la ultraizquierda de conspirar conjuntamente para acabar 
con el proceso democrático.

El mar jatario argentino aseguró que «los sectores de la ultraderecha que especularon con el autori
tarismo no están aun definitivamente derrotados en el pais y buscan cualquier posibilidad para volcarse 
contra la democracia». .

El Presidente argentino se refirió también «a la búsqueda de una alianza del partido comunista con los 
sectores a su izquierda, para agitar y herir a la democracia».

Las declaraciones del Jefe del Estado argentino se produjeron en medio de una oleada de huelgas 
que mantiene prácticamente paralizado a todo el pais. - Efe.

Soviética y Japón, Eduard She- 
vardnadze y Shintaro Abe, man
tuvieron ayer una reunión ex
traordinaria en Tokio para lograr 
un acuerdo en la redacción del 
comunicado conjunto, estanca
do en la reclamación japonesa 
de las islas Kuriles.

GRAN BRETAÑA: La direc
ción de la compañía británica de 
helicópteros «Westland» no pu
do conseguir ayer el 75 por cien
to de los votos de accionistas, 
necesarios para aprobar la pro
puesta de participación del gru
po estadounidense italiano «Sir- 
kosky-Fiat».

FUERTEMENTE ESCOLTADO

En una llamada telefónica a 
una agencia de prensa interna
cional, un comunicante afirmó 
que esta operación era un asun
to militar.

PIDEN LA LIBERACION 
DE DOS PRESOS

El comunicante solicitó la li
beración de la cárcel española 
de Alcalá-Meco, cerca de Ma
drid, de Mohamed Rahal y Mus- 
tafá Jalil, condenados en Espa
ña por intento de asesinato de 
un funcionario de la Embajada 
libia en Madrid en el verano de 
1984. •

En octubre de 1984 fue se
cuestrado el embajador español 
en Beirut, Pedro Manuel de 
Arístegui, para cuya liberación 
se pidió también que Rahal y Ja
lil salieran de la cárcel. '

460 millones de pesetas 
por la libertad del hermano 

de un diplomático árabe

Londres. Sadip al-Tajir, de cuarenta y cinco años, hermano del 
embajador de los Emiratos Arabes Unidos en Londres, fue liberado 
ayer en el sur de la capital británica tras permanecer secuestrado 
once días por un grupo de árabes de los cuales se desconoce su 
identidad.

El embajador, uno de los hombres más ricos del mundo, pagó 
dos millones de libras (460 millones de pesetas) a los secuestrado
res, los cuales, en un principio, exigían cincuenta.

La noticia del secuestro no se hizo pública en su momento 
debido a lo delicado del caso. Scotland Yard consiguió silenciarla 
—con la colaboración de los medios de comunicación— para no 
poner en peligro la vida de Al-Tajir, a quien habían amenazado con 
matar si el embajador se ponía en contacto con la Policía o no 
pagaba la suma del rescate.

Miembros especiales de la Poli
cía de Malta, fuertemente arma
dos, escoltan a Omar-Moham- 
med Ali Rezak, a la sala de segu
ridad donde es juzgado por se
cuestro y asesinato. Ali Rezak, 
de 22 años, secuestró junto a 
otros terroristas, el pasado mes 
de noviembre, un avión egipcio 
que desviaron a Malta. Durante 
el secuestro fueron asesinados 
un norteamericano y un judío.

EE. UU. ofrece 
pruebas de la 
complicidad libia 
con el terrorismo

Koma.- El presidente nor
teamericano Ronald Reagan 
ofreció al Gobierno italianc 
«nuevas e incontrovertibles 
pruebas» de la implicación libia 
en los últimos atentados terro
ristas perpetrados en Roma y 
Viena, a través de su enviado 
especial, John Whitehead.

Whitehead. en una conferen
cia de prensa al término de sus 
encuentros con el presidente 
Craxi y el ministro de Exterio
res, se mostro complacido por el 
hecho de que «Italia esté dis
puesta a tomar en consideración 
ulteriores medidas para aislar a 
Gadafi y combatir el terroris
mo» .

La visita relámpago del emi» 
sario especial del presidente 
norteamericano, que duró siete 
horas escasas, forma parte de 
una gira por las capitales de los 
países aliados de los Estados 
Unidos.- Efe.
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CROSS INTERNACIONAL «CIUDAD DE SEGOVIA» TENIS

LA CIFRA TOTAL DE INSCRITOS
PUEDE LLEGAR A SUPERAR LOS 3.000

Horario de las pruebas a disputar mañana

Mañana se disputa el III Cross 
Internacional «Ciudad de Sego- 
via», cuyas pruebas tendrán lu
gar en el circuito natural ubica
do en la parte posterior del Polí
gono «Mirasierra», viviendas de 
EL PALO y al que puede acce- 
derse por la carretera de La Gran
ja. Una vez superado el alto de 
Chamberí, se «toma» el camino 
que bordea los Depósitos y el 
espectador estará en el lugar 
apropiado. También se puede 
acceder por lo que será algún 
día la carretera de Valdevilla, 
pero las condiciones no son 
muy buenas. Otro «recurso», 
quizás el mejor, sea el de acudir 
a pie. Se va a cortar el tráfico 
por la zona del Polígono Nueva 
Segovia y los automovilistas 
pueden tener problemas. Un 
consejo, vayan andando.

El circuito tiene una longitud 
de 2.200 metros y goza de una 
visibilidad muy aceptable para 
que los espectadores, sin mo
verse de un lugar concreto, pue
dan seguir toda la carrera.

Lo que sí pide la organización 
es la colaboración de todos a fin 
de que todo el trabajo realizado 
hasta el momento, pueda ser 
eficaz. Hay que respetar los mar
eajes y las zonas de carrera. Es 
un gran espectáculo deportivo 
en el que nuestra capital, Sego
via, tiene mucho que ofrecer a 
escala internacional. ¡Colabore
mos!

EL PROGRAMA

Alevín masculino (1.200 me
tros): a las 10,45 horas; alevín 
femenino (1.100 m.): a las 11,00; 
infantil masculino (2.300 m.), 
ÜJS; infantil femenino (1.450 
m-), 11,35; cadete masculino 
(3.700 m.), 11,50; cadete feme
nino (2.300 m.), 12,10; júnior 
masculino (4.700 m.), 12,25; jú
nior femenino y veteranas (2.750 
m ), 12,45; promesas masculi
nos y veteranos (4.700 m.), a las 
13,00 horas; menores masculi
nos (1.100 m.), 13,25; menores 
femeninos (1.000 m.), 13,35; 
promesas y sénior femenino 
(3.700 m.), 13,55; sénior mascu
lino (10.750 m.), 14,10.

PARTICIPACION 
MAS DESTACADA

Intentar insertar en este nú
mero del periódico el total de 

participantes sería prácticamen
te imposible. Anoche la inscrip
ción ascendía a más de TRES 
MIL ATLETAS. Por ello y pen
sando en que al espectador lo 
que más le interesará conocer 
es a aquellos atletas que más le 
«suenan», quedan aquí refleja
dos con los dorsales que, salvo 
error u omisión de última hora, 
llevarán en la carrera.

PRUEBA 
SENIOR MASCULINA

J. M. Abascal, con el dorsal 
número 51, pertenece al equipo 
«Hergón»; José Régalo, dorsal 
100; Joaquín Silva, 101; Joao 
Campos, 102; Paulo Catarlno, 
103; Alberto Maravllhas, 104, 
todos ellos pertenecientes al 
equipo «Do Porto» (Portugal); 
El-Hachemll Abdenounz, dorsal 
105; Djenoum Beloradj, 106; Ra- 
bah Aboura, 107; Abbes Tehaml, 
108, todos ellos del equipo de 
Argelia; Mohamed El Bal!, 109; 
Hamld Karqui, 110; Abdelkader 
Kada, 111, equipo de Marruecos; 
Jacinto Navarrete, 112, de Co
lombia; Quevln Foster, 113; Co
lín Relzt, 114, del Reino Unido; 
Peter Daenens, 115, de Bélgica; 
Plerre Ybuan, 116; Brochen Ho- 

FUTBOL

LAS SANCIONES
DEL COMITE DE COMPETICION

El domingo, a las 7,30, misa en recuerdo 
de Luismi

El Comité de Competición de la 
Federación Española de Fútbol, 
vistas las actas arbitrales de la últi
ma jornada de liga, ha tomado los 
siguientes acuerdos. Todos ellos 
referidos a equipos y jugadores 
del grupo Vil de la Tercera Divi
sión.

Rafael Méndez y Luis Cordero, 
ambos directivos del Pegaso, 
suspensión de un mes por menos
precio al árbitro del encuentro ju
gado el pasado domingo frente al 
Conquense.

Torres (Pegaso), dos partidos.
Con un encuentro están sancio

nados estos jugadores: Ruvalca- 
ba (Valdepeñas); Prieto (Alcor? 
cón); Bermejo (Aranjuez); Balmori 
y Alonso (Móstoles); Jiménez (To- 
melloso); Alguacil (Daimiel) e Hita y 
Tomás (Azuqueca).

Aunque pueda parecer extraño,

ger, 117; Pirrat Denis, 118, de 
Francia; Luis Adsuara, 137, del 
U. At. Castellonense; Maria
no Gómez del Real, 141, del 
equipo «Joma»; Javier Alario, 
142, y Antonio Layos, 143, del 
mismo equipo; Constantino Es
parcía, 146; Vicente Polo Sa
cristán, 147; Santiago Llórente 
Fernández, 148; Javier Pascual, 
149, todos del equipo «Galgo»; 
Abel Antón Rodrigo, 52, del 
«Helios»; Santiago de la Parte, 
53, de Barcelona.

El número de inscritos en es
ta categoría al día de ayer era de 
157.

SENIOR FEMENINA

M." Paz de Lucas, con el dor
sal número 709, del equipo Tin- 
toretto; Caroline Hinault, con el 
734, de Francia; Carmen Valero, 
729; Iciar Martínez, 730, las dos 
del equipo «Marathón»; Marga
rita Rodríguez, 733, de Las Pal
mas; Monserrat Abelló, 736, de 
Zaragoza.

Participan en esta categoría, 
junto con las promesas, un total 
de 36.

en esta ocasión no aparece san
cionado ninguno de los jugadores 
gimnásticos.

EN RECUERDO DE LUISMI

La junta directiva de la G. Sego- 
viana, con la finalioad de que los 
aficionados y socios del club pue
dan ofrecer su condolencia a la fa
milia de Luis Miguel Ortega «Luis- 
mi», han organizado un actoeuca- 
ristico que tendrá lugar el próximo 
domingo a las 7,30 de la tarde en 
la iglesia de Nuestra Señora del 
Carmen, en el barrio del mismo 
nombre. A ella asistirán todos los 
jugadores, técnicos y directivos 
del club, asi como los familiares 
más allegados del infortunado y 
excelente jugador.

J.M.a

En veteranas se han inscrito 
ocho atletas. Siete son de Aran- 
da de Duero y una de Madrid.

En júnior masculino hay 83 
inscripciones, si bien aún se es
peran más.

DE LO QUE SE COMENTA

Se habla, y mucho, de la par
ticipación o no de José Manuel 
Abascal. Repito, el atleta tiene 
su contrato firmado. En unas 
manifestaciones realizadas el 
pasado jueves al programa «Ra- 
diogaceta de los Deportes» de 
Radio Nacional y pronunciadas 
desde el Restaurante «Chiqui», 
de Santander, donde nuestros 
colegas del diario «Alerta» en
tregaban su galardón de plata, 
el atleta, a la pregunta concreta 
sobre su participación en el 
Cross Internacional de Segovia, 

dijo que llevaba unos días con 
molestias en una de sus rodillas 
y que ponía en duda su partici
pación. Este diario ha tratado 
de ponerse en contacto con 
Abascal. El jueves, a la una de 
la madrugada era localizado. Le 
dieron nuestro aviso y el núme
ro telefónico donde él mismo 
nos iba a llamar. No fue asi. 
Ayer viernes por la mañana par
tió de Santander hacia Barcelo
na, lugar habitual de su residen
cia. Intentamos localizarlo en 
«la» Blume, pero no acudió.

El compromiso sigue en pie. 
La organización no ha recibido 
comunicación oficial alguna del 
atleta. El contrato está vigente. 
Se espera que lo cumpla. Aun
que también puede llegar un 
telegrama —con informe médi
co incluido—, por el que Abas- 
cal no participe. De cualquier 
forma ya resulta un tanto impro
pio en un deportista de élite 
como es el santanderino, que si 
decide no participar en vez de 
comunicarlo a la organización, 
lo diga a través de una emisora.

De cualquier forma el próxi
mo lunes y si no se cumple lo 
pactado, informaremos al lector 
de cuestiones relacionadas con 
el tema y que en este momento 
no proceden.

J. M.*

Jarryd y Lendl 
completan las 
semifinales 
del Masters

Nueva York.—El checoslova
co Ivan Lendl derrotó 6-3, 6-3 al 
norteamericano Tim Mayotte y 
el sueco Anders Jarryd barrió 
6-1, 6-2 al también estadouni
dense Brad Gilbert, en los dos 
encuentros que restaban de los 
cuartos de final, correspondien
tes al torneo Masters de-tenis, 
que se disputa en el Madison 
Square Carden.

Lendl, cabeza de serie núme
ro uno, disputará la segunda 
semifinal de hoy contra el ecua
toriano Andrés Gómez, un su
plente que se ha plantado en la 
penúltima ronda del torneo. Gó- 

_ mez sustituyó a Connors, por 
enfermedad de éste.

La primera semifinal será 
disputada por el sueco Anders 
Jarryd y por el alemán federal 
Boris Becker, en busca de lo 
que los expertos llaman la «final 
deseada», que no es otra que la 
que puedan jugar Lendl y Bec
ker.

NAVRATILOVA, EN CUARTOS 
DE FINAL DEL WORCESTER
Worcester (Massachusetts). 

La favorita para adjudicarse el 
torneo femenino de Worcester, 
la estadounidense Martina Na- 
vratilova, se calificó anoche pa
ra los cuartos de final, al vencer 
fácilmente a su compatriota Car- 
ling Bassett, en dos sets, por 
6-0, 6-3. .

OLIMPISMO
El COI, candidato 
al Nobel de la 
Paz 86

Oslo. —El Comité Olímpico 
Internacional será uno de los 
candidatos al Premio Nobel de 
la Paz, en su edición de 1986, 
informaron fuentes del Comité 
del premio.

La razón de presentar al COI 
fue por sus esfuerzos para con
seguir la paz entre todas las na
ciones del mundo y la presen
tación fue efectuada por los 
miembros noruegos y suizos 
del Consejo de Europa, cuya 
sede es la ciudad francesa de 
Estrasburgo.

Las candidaturas para el pre
mio se cierran el 1 de febrero y 
el favorito para alcanzar el ga
lardón este año es Bob Geldof, 
el cantante rock irlandés, que 
organizó una serie de concier
tos el pasado año, para tratar de 
remediar el hambre en Etiopía.

ESQUI
Blanca F. Ochoa, 
segunda 
en el gigante

Puy St. Vincent (Francia).— 
La esquiadora española Blanca 
Fernández Ochoa se clasificó 
en el puesto vigesimosexto en 
el supergigante de Puy Saint 
Vincent, ganado por la alemana 
federal Traudl Heacher. Blanca 
es segunda, precedida sólo por 
la suiza Vreni Schneider, en la 
listacorrespondienteal «slalom» 
gigante.
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FUTBOL. — Tercera División

G. Segoviana - R. Avila, a las 4,30 
en La Albuera

Martín Diez, un árbitro nuevo para un encuentro

Los partidos aplazados 
por el C. F. Carbonero

Segunda jornada de la segunda 
vuelta de la liga en el grupo 7° de la 
Tercera División. Los encuentros 
correspondientes a esta jornada 
son los siguientes:

DAIMIEL-MANCHEGO. Cam
po: «Nuestra Sra. del Carmen». 
Hora: 4. Dirige: Ramón Méndez. 
Pronóstico: 1.

Ocasión para los locales, tras el 
punto obtenido el pasado domin
go, para consolidar su buena posi
ción en la clasificación. Pero si, y a 
pesar de ello, se produce un resul
tado diferente, tampoco significa
rá sorpresa. Es un encuentro de 
auténtica rivalidad.

SAN SEBASTIAN-GUADALA- 
JARA. Campo: Municipal. Hora: 
12. Dirige: Ferrer Sebastián. 
Pronóstico: 1 X.

Es un encuentro, en principio, 
bastante igualado. Porque si bien 
es cierto que el conjunto que viaja 
no da la «talla» en casa, fuera es 
otra"«cosa» y hasta se lo puede 
poner muy difícil el partido al San- 
se. El pronóstico, por todo ello, 
no será fácil. '

FUENSALIDA-MOSTOLES. 
Campo: Municipal «El Parque». 
Hora: 4,15. Dirige: Zapatero Ma- 
roto. Pronóstico: X 2

Se le «da» mucho mejor el cam
po visitante -que no es tal-, que el 
local, que ocupa la última plaza de 
la clasificación. Es un partido entre 
iguales, pero le damos más posi
bilidades de triunfo al Móstoles. Y 
un aplauso a su directiva. Ha sabi
do elegir.

REAL MADRID-MOSCARDO. 
Campo: «Ciudad Deportiva». 
Hora: 12. Dirige: García Gómez. 
Pronóstico: 1.

No deja de ser un simple «acci
dente» el resultado que encajara el 
pasado domingo el equipo blan
co. No le volverán a marcar cuatro 
goles. Y el rival que va a tener en 
frente, aunque ganara el pasado 
partido, no parece que pueda lle
gar más lejos.

G. SEGOVIANA-R. AVILA. 
Campo: «La Albuera». Hora: 
4,30. Dirige: Martín Diez. Pro
nóstico: 1 X.

Será el segundo de la tempora
da. El primer «asalto» fue para los 
de Avila por 2-1. Ahora se juega en 
Segovia y con dos situaciones di
ferentes. Los últimos tres encuen
tros de laG. Segoviana se cuentan 
por derrotas. Todo lo contrario 
que el Avila. No es que el equipo 
que dirige Felines esté en su mejor 
momento, pero da la impresión de 
haber superado el largo bache 
que ha tenido en esta temporada. 
El conjunto local, en el que parece 
ser que se "han superado algunas 
cosas, hay ganas de volver al buen 
«camino». A ver si lo logran.

LEGANFS-PEGASO. Cam
po: Municipal. Hora: 11,45. Diri
ge: Notario Ovejero. Pronóstico: 
1.

Fuera de casa los camioneros 
han dejado constancia de su me-

de rivalidad
jor juego. Claro que visitan el cam
po del líder y va a ser muy, pero 
que muy difícil, el poder conseguir 
un solo punto. Leganés, aunque 
perdiera frente al Avila, continua la 
marcha de buen equipo.

CONQUENSE-VALDEPE
ÑAS. Campo: «La Fuensanta». 
Hora: 4,30. Dirige: J.M. García 
Aranda. Pronóstico: 1 X

A ver hasta dónde puede llegar 
el Conquense teniendo enfrente a 
un equipo como el de Valdepeñas. 
Y para más «inri» el que viaja llega 
con el «amargor» de la última de
rrota y en su propio terreno.

ALCORCON-SAN FERNAN
DO. Campo: Municipal «Santo 
Domingo». Hora: 11,45. Dirige: 
Lobera Mercado. Pronóstico: 1

Está recuperándose el Alcor- 
cón, cuestión que era de lo más ló
gica. También el San Fernando lle
va una temporada de bastante 
acierto y hay que pensar que no va 
a dejarse ganar «por las buenas».

CALENDARIO DEPORTIVO 
DE EQUIPOS SEGOVIANOS

BALONCESTO

1a «B» FEMENINA

Jesuitinas Caja-Banesto, a 
las 12 en Colegio Hijas de Jesús.

2a DIVISION

Hichu-Jesuitinas Caja, en Avi
la.

3a DIVISION

Maristas-J.P.M., a las 12 en 
Valladolid.

Cantalejo Cetipsa-Abulense, 
a las 12,30 en Cantalejo.

Europol Imperio-C.B. Soria, a 
a las 6,30 (hoy) en Teodosío.

BALONMANO

2a DIVISION

Aranda Gromer-Nava Asun
ción, a las 12 en A. de Duero.

Almazán-Caja Segovia, a las 
12 en Almazán (Soria)

Venta de Baños-Atrio Cuéllar, 
a las 12,340 en V. De Baños (Pa- 
lencia).

LIGA PROVINCIAL

Nava Asunción-Rodper Lló
rente Carbonero, a las 12,45, en 
Nava.

Caja Segovia-Avanto Santa 
María, a las 10, en Teodosío.

Persianas Hernando Cantim- 
palos-Eva Muelle Colette, a las 
12 en Cantimpalos.

FURBOLSALA

DIVISION DE HONOR

Todagrés-La Escuela Caja, a 
las 12 en Villarreal (Castellón).

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

Un empate tampoco estaría lejos 
de la realidad.

AZUQUECA-VALDEMORO.
Campo: Municipal «San Mi
guel». Hora: 4. Dirige: Población 
González. Pronóstico: 1

Así. Arriesgando. Creemos que 
el triunfo será para el equipo de 
casa. Puede que el Valdemoro 
«pese» en cuanto a su segunda 
plaza clasificatoria, pero el Azu- 
queca no está lejos de poder elu
dir esas últimas plazas que ocupa.

ARANJUEZ-TOMELLOSO.
Campo: Municipal. Hora: 11,30.
Dirige: Amaro Ramírez. Pronós
tico: 1

Deben vencer los locales. Y ha
cerlo con autoridad. Han tenido 
una buena racha fuera de casa y 
tienen que ofrecer alguna alegría a 
su afición. El Tomelloso, fuerte en 
casa, está lejos de ser el mismo 
fuera.

J.M.a

LIGA REGIONAL
Seguros Sureste-Lloid, a las 7 

(hoy) en Cuéllar.
Trans. J. Luis-Unami Narizo

tas, a las 7,30 en Arévalo.

VOLEIBOL

2o DIVISION

Alcázar Ertoil-Dulciora, a las 
12 en Teodosío.

CURSOS DE ESQUI

Nueva subida 
a Valcotos

Siguiendo con la campaña de 
Tiempo Libre: «Recreo en la 
naturaleza: el esquí», mañana 
domingo se efectuará la segun
da jornada del curso, con nueva 
subida, a la hora y desde el lu
gar habitual, a la estación de 
Valcotos.

Por otra parte, en relación con 
esta campaña, que en la actuali
dad tiene una participación de 
100 ciudadanos, el próximo lu
nes, día 20, tendrá lugar, a las 
19,30 horas, en el salón de actos 
del Colegio Universitario «Do
mingo de Soto, la proyección de 
una película con las técnicas y 
otros aspectos del esquí, facili
tada por los monitores de la Fe
deración Española de Esquí en
cargados de impar úr las clases 
en estos cursos.

La entrada será gratuita y po
drán asistir tanto los propios 
cursillistas como todas aquellas 
personas interesadas en este 
deporte.

Estas actividades están orga
nizadas por el Patronato Depor
tivo Municipal en colaboración 
con la Junta de Castilla y León.

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

Al partido de fútbol corres
pondiente al grupo 5.° de la 
Segunda Regional que se debía 
haber jugado en el campo de 
Valdegalindo de esta localidad, 
el pasado día 17 de noviembre, 
entre los conjuntos de Carbone
ro el Mayor y el de Las Navas 
del Marqués, y que fue aplazado 
como consecuencia del trágico 
accidente de tráfico que sufrió 
el equipo segoviano, se le fijó 
posteriormente, por la Federa
ción Territorial Castellana de 
Fútbol, el día 22 de diciembre 
último. Sin embargo, tampoco 
se pudo celebrar porque el equi
po arbitral no se presentó en el 
campo de Valdegalindo. Ahora 
se ha recibido una comunica
ción en el club, del citado orga
nismo rector del fútbol castella
no, en el que señala la fecha del 
próximo día 26 para celebrar de
finitivamente el encuentro.

Respecto al otro partido pen
diente con el Olombrada y que 
por los mismos motivos se apla

Suspendida la etapa de ayer 
del Rallye París-Dakar

París.- El Rally París-Dakar 
no va a sobrevivir a la muerte de 
Thierry Sabine, su organiza
dor: la etapa de ayer fue sus
pendida por la dirección del ra
lly en vista de que sólo un tercio 
de los participantes en la jorna
da anterior habían llegado a la 
meta.

«Una pausa —dice los organi
zadores», para buscar a los que 
han perdido y permitir que des
canse una caravana agotada fí
sicamente por la dureza de la 
prueba y moralmente por la trá
gica muerte de Sabine, según 
informa «D-16».

Haciendo buena la frase «la 
muerte de un trapecista no ha 
detenido nunca el circo», los 
participantes del rally reanuda
ron, aunque huérfanos de Sabi
ne, a las ocho de la mañana del 
jueves, la carrera que el día 22 
terminará en Dakar.

Pausa en la jornada de ayer, 
dedicada al descanso, y reduc
ción de las próximas etapas. En 
este rally Sabine habia puesto la 
cota demasiado alta, quería ha-

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

TENIS: El tenista español Ja
vier Sánchez Vicario venció al 
peruano Alejandro Aramburu 
por 6-2 y 6-1, en partido corres
pondiente a la cuarta jornada 
del Circuito Mundial Juvenil 
«Pony Malta» que se disputa en 
el Country Club de Barranquilla 
(Colombia).

CICLOCROSS: Las pruebas de 
ciclocross de este fin de semana 
en Vitoria y Artxanda servirán 
para decidir las diversas selec
ciones españolas que acudan al 
Campeonato del Mundo de Ci
clocross, a disputar los días 
25 y 26 de enero en Bélgica.

zó, tenía que haberse realizado, 
según indicó la Federación Te
rritorial Castellana, el pasado 
día 29 de diciembre, pero tam
poco se jugó el encuentro por
que, según el club de Olombra
da, no se lo habían comunica
do, cuestión de la que disiente 
algún organismo rector del fút
bol y por lo cual el Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial Castellana de Fútbol 
ha comunicado la apertura de 
expediente informativo sobre el 
tema. .

Aqui, los aficionados piensan 
que solamente hay dos opcio
nes: o se da por perdido el 
partido al Olombrada por no ha
berse presentado a jugar el en
cuentro, o se abona el importe 
del desplazamiento al Club de 
Carbonero el Mayor y el equipo 
arbitral que se desplazó desde 
Madrid al citado pueblo de 
Olombrada.

Estas incidencias dan la sen
sación de falta de seriedad, que 
de ninguna forma afectan al 
club de Carbonero y Federación 
Segoviana de Fútbol, según he
mos podido comprobar.

cer más diabólico aún el infier
no. Paradójicamente, su muerte 
puede ser la del rally.

Nadie se atreve ya a defender 
a ultranza esta cabalgata mortal 
a través del desierto. El principe 
Alberto de Monaco, participante 
en la carrera y primo del piloto 
muerto con Sabine, se refugiaba 
en la ambigüedad de decir que 
no era a él a quien correspondía 
decir si el rally debe continuar.

Lo que es seguro es que, aun 
en el supuesto de que haya una 
próxima edición, ésta ya no será 
la hazaña imposible y suicida en 
que Sabine transformó el París- 
Dakar 86: nada menos que 
14.000 kilómetros, con etapas 
como el océano de dunas del 
Tenere, que ni siquiera los tua- 
reg, los «hombres azules» del 
desierto, se atreven a cruzar.

Campeonato 
de mus 
«Bar Taurina» 
de Cuéllar

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

Organizado por la casa co
mercial del mismo nombre y 
coordinado por José Antonio 
Manzanares, se iniciará a partir 
del día 20 el VI Campeonato de 
Mus Bar Taurina. La inscripción 
está abierta, bajo aportación de 
1.000 pesetas, en los locales del 
mismo bar.

Los premios, cedidos por di
ferentes casas comerciales, 
consisten en dos televisores, 
dos faros antiniebla, dos radio- 
cassettes, dos relojes de mesa, 
y un premio de consolación.

La partida final se jugará el 
próximo 31 de enero, efectuán
dose a continuación la entrega 
de premios.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO habitación icñoritas 
derecho cocina. Ezequiel Gonzá
lez, 9, 4.° D.

ALQUILO piso. Teléfono 435552.

SE ALQUILA habitación y co
medor (céntrico). Teléf. 428869.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

ALQUILO piso amueblado. Te
léfono 420685 (tardes).

SE ALQUILA piso grande con 
calefacción y otro pequeño. Po
zuelo, 6. Informes: Isaías. Telé
fono 423081.

EDICTO
DON RAFAEL PUENTE MORO, accidentalmente 

Juez de 1.a Instancia del número dos de Segovia 
y su Partido.
Hace saber: Que en dicho Juzgado se siguen autos 

de procedimiento judicial sumario al amparo del artículo 
131 de la Ley Hipotecaria número 151 de 1985, por el 
Procurador Don Gonzalo Ruiz García, en nombre y re
presentación de Don Antonio Martín Jiménez, y su es
posa Doña Carmen Espinosa García, contra la Compa
ñía Mercantil «Euroform, S. A.», en reclamación de 
un préstamo hipotecario, en el cual he acordado sacar 
a la venta en pública subasta, por primera vez, la finca 
hipotecada que a continuación se describe:

Finca urbana, en Segovia, en la calle de los Depó
sitos, sin número, compuesta de un edificio de una sola 
planta, formando rectángulo de 17 metros, 10 centí
metros de fachada y 32 metros, 10 centímetros de fon
do, en el que están situados un almacén en el ala dere
cha de su zona anterior y vestíbulo, sala de visitas, ofi
cinas, despacho, y dos cuartos de aseo, en el ala iz
quierda de la misma zona; en su parte posterior, exac
tamente la mitad de un rectángulo, un taller, adosado 
a su fachada posterior, un vestíbulo para ingreso de los 
operarios y vestuario y servicios para los mismos, y un 
cuarto donde está instalada la caldera de vapor. Mide 
una extensión superficial de dos mil setenta y dos me
tros, veinte decímetros cuadrados, de los cuales corres
ponden al edifico quinientos ochenta y cuatro metros 
trece decímetros cuadrados; y el resto para servicio y 
posible ampliación de la fábrica; significando que sobre 
la dicha superficie restante se halla ubicada una nave me
tálica, totalmente desmontable y recuperable, marca 
«Prado-Butler, modelo L.R.F. 5014-142, número de fa
bricación PB-50.142», adquirida a la firma Prado Her
manos y Cía. S. A., con fecha 27 de julio de 1982. 
Linda por la derecha entrando, en una longitud de 46 
metros, 80 centímetros, con la finca de don Leopoldo 
Moreno; izquierda, con parcela de D. Carlos Casarru- 
bio y finca de D. Leopoldo Moreno, en una longitud 
de 59 metros, 20 centímetros; espalda con finca de D. 
Leopoldo Moreno, en línea de 49 metros, y por el fren
te, en una línea establecida en la prolongación de la 
fachada de las fábricas Gurruchaga y Jala, enfrentando 
en el depósito grande del agua con una longitud de 39 
metros, 10 centímetros con la calle de los Depósitos. 
Inscrita en el Registro de la Propiedad al tomo 2.470, 
libro 140, folio 6, finca 7.945, inscripción 3.a Tasada 
en la suma de VEINTITRES MILLONES DE PESETAS.

Dicha subasta tendrá lugar en la Sala de Audien
cia de este Juzgado, sito en la calle de San Agustín, 28 
— Palacio de Justicia —, el día CATORCE DE MARZO 
próximo y hora de las ONCE Y TREINTA de su ma
ñana, bajo las siguientes condiciones:

La referida finca sale a pública subasta en la can
tidad referida, que es la fijada en la escritura de prés
tamo.

Para tomar parte en el remate deberán consignar 
previamente los licitadores en la mesa del Juzgado o 
establecimiento destinado al efecto, acreditándolo en 
este caso, el diez por ciento del precio de tasación sin 
cuyo requisito no serán admitidos. ■

No se admitirán las posturas que no cubran el tipo 
de tasación indicado, pudiéndose hacer en calidad de 
ceder el remate a un tercero.

Se hace constar que los autos y la certificación del 
Registro a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria están de manifiesto en la Secre
taría; que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación, y que las cargas o gravámenes 
anteriores y los preferentes, si los hubiere, al crédito de 
la actora continuarán subsistentes, entendiéndose que el 
rematante los acepta y queda subrogado en la responsa
bilidad de los mismos sin destinarse a su extinción el 
precio del remate.

Dado en Segovia a catorce de enero de mil nove
cientos ochenta y seis.

EL SECRETARIO

JEFE PROVINCIAL necesiu em
presa líder en su sector, actuando 
en el campo de la venta a crédito. 
Deberá responsabilizarse de los 
objetivos de venta de la provincia 
mediante creación de un consis
tente equipo de vendedores. Catá
logo amplio y de gran calidad. 
Permanente publicidad en T.V. 
Total apoyo por parte de la em
presa. Interesados escribir a C. S. 
E. S. A. Apartado correos 2.026, 
Barcelona 08080. Ref.: J. P., con 
máximos datos.

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad a la persona que nos compre 
una furgoneta. Teléfonos 983
277366 - 2^7004

NECESITO dos pastores que sean 
familiares para explotación de 
ovejas de ordeño. Teléfono 947
354175. Inem BU-0905910-SOE.

ATENCION Segovia y provincia: 
Ofrecemos trabajo a diez perso
nas responsables de 24 a 40 años, 
preferible coche. Interesados lla
mar teléfono 435436 (a partir del 
lunes, horas oficina).

ENSEÑANZA

CONTABILIDAD, grupos redu
cidos. Teléfono 424798.

VEHICULOS

VEHICULOS de ocasión. Dispo
nemos de turismos, usados y revi
sados. Autogarsa -OPEL». Polí
gono Industrial. Teléfono 425512.

VENDO tractor Ebro 155, re
molque 8.000 kilos y Renault-6, 
seminuevo. Teléfono 570314.

CAMION Pegaso 310 cabeza trac- 
tora. 4 años. J. HORCAJO, 
S. A. 432261.

TRASPASOS

SE TRASPASA bar completo. 
Calle Embajadores, 4. La Gran
ja. Razón: Teléfono 470084.

VARIOS

AUTOCARES,. bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiflo. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz.
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 2S.

VENTAS

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

GRANDES REBAJAS en la fá
brica de confección de detrás de 
los depósitos del agua «VESTI- 
RAMA». Americanas desde 5.995 
pesetas, trajes desde 9.500, abri
gos desde 6.995, capas de Sra. de 
1.995, cazadoras 2.500, pantalo
nes 2.900. Venga a vernos y se 
convencerá.

AIRE-SOL. Agencia pisos núme
ro 772. Teléfono 420074.

TRABAJO

MOSTRADOR, molino, congela
dor, ventiladores, cocinas, ense
res. Teléfono 426520.

OCASION. Baratísimo despacho, 
lacado. Teléfono 425508.

VENDO piso en Obispo Quesada, 
42. Cuatro dormitorios, servicio 
y aseo, calefacción, agua calien
te central y plaza garaje. Telé
fono 428038.

SHUIERE Vd. cercar? Vendo ro
ciase materiales para cerra

miento fincas. Ferretería Llóren
te. Villacastín. 107110.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
nesetas mensuales. Inmobiliaria 
NA VIS A.

SE VENDE plaza de garaje. Al- 
mira, 5. Teléfono 437586. '

MOTOSIERRAS. Primeras mar
cas. Repuestos. Tractor Máquina 
Martín. Teniente Ochoa, 10. 
433810.

SE VENDE finca 6 Ha. regadío 
con cobertura. Término munici
pal Mozoncillo. Teléfono 91/ 
2024495, llamar a partir 9 noche.

Noticias de Televisión
TERMINA «¿QUE PINTAMOS AQUI?»

«El horizonte» será el titulo del último programa que ofrezca 
este espacio que ha dirigido Benito Rabal. Se trata de una reflexión 
sobre la guerra y la represión a través de la historia dramatizada de 
un hombre que sueña el futuro. Intervienen los pintores Manuel 
Viola, Armand Pons y Lucio Muñoz, acompañados por Juan Diego y 
Miguel Angel Rellán.

«DENTRO DE UN ORDEN»

«Trabajadores minusválidos» será el titulo que ofrezca este 
espacio en su emisión del martes 21 de enero.

«LAS CUENTAS CLARAS»

El martes 21 este espacio de la Primera Cadena, dirigido por 
Carmen Baztán, se titulará «Las pequeñas empresas».

COMIENZA «PERROS»

El miércoles 22, por la Segunda Cadena y a las 20,15, comenzará 
un nuevo espacio que llevará por titulo «Perros» y que está dedicada 
a estos animales y a su relación con el hombre.

«CON LAS MANOS EN LA MASA»

El miércoles 22, este espacio de la Segunda Cadena, dirigido y 
presentado por Elena Santonja, tendrá como invitado al famoso 
José María González Varea, más conocido por «Currito».

«BALONCESTO»

El jueves 23, por la Primera Cadena y a partir de las 16,30, se 
retransmitirá desde Lituania el encuentro de Baloncesto correspon
diente a la Copa de Europa entre los equipos del Zalghirls Kaunas y 
Real Madrid.

«LOS SABIOS»

«La luz y su utilidad», será el titulo que ofrezca este espacio en 
su emisión del sábado 25. En este episodio Mim se despide y nos 
hablará de la comunicación por medio de la luz.

«LA VENTANA ELECTRONICA»
•

Este espacio de la Segunda Cadena en su emisión del sábado 
25, ofrecerá la producción de la Danmark radio titulada «Prometeo 
decapitado», dirigida por Soren Chrlstiensen. If

Jesús del Ser y Cía, S. A.l

MADERAS PARA 
CARPINTERIA

Y EBANISTERIA
Nacionales y extranjeras

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 429040 (Segovia)
Madrid: Teléf. 2537752 :

• El mundo desarrollado se enriquece a costa de la explotación del 
Tercer Mundo.

(MANOS UNIDAS. Campaña contra el hambre en el mundo)
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Galicia

EL ADELANTADO DE SEGOVIA Fernández Albor no logró 
la investidura

Negociación AES

Los empresarios no quieren ni hablar 
de reducción de la jornada laboral

Madrid.- El secretario general 
de CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
dijo hoy que se negaba a hablar de

reducción de jornada en las nego
ciaciones para el Acuerdo Marco 
Interconfederal del AES, que se

El secretario de Política Exterior del Ministerio español de Asuntos 
Exteriores, Máximo Cajal (a la izquierda), y el vicedlrector de Rela
ciones Exteriores de Israel, Josué Anung (a la derecha), firmando 
ayer en La Haya, el protocolo por el que se establecen relaciones 
diplomáticas plenas entre las dos naciones.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL PRESIDENTE DEL PARTIDO LIBERAL, José An
tonio Segurado, dijo ayer que Felipe González debe dimitir 
si pierde el referéndum sobre la OTAN.
EL MINISTRO DE ECONOMIA Y HACIENDA, Carlos 
Solchaga, afirma que durante 1986 y 1987 mejorará la balan
za comercial con los Estados Unidos.

EL 30 DE ENERO, cuando el Príncipe de Asturias jure la 
Constitución, todas las campanas ovetenses repicarán como 
muestra de júbilo.

EL JUEZ DE DELITOS MONETARIOS, Luis Lerga Gon 
zálbez, declaró ayer que «no retrasaría un minuto», en lo que 
él dependiera, el paso a la situación de prisión domiciliaria 
de José Ruiz-Mateos.

iniciaron ayer entre la patronal y 
UGT.

UGT planteará en la negocia
ción la reducción de jornada a 38 
horas semanales, que facilitaría, a 
su juicio, la creación de empleo.

A la reunión, celebrada en la 
sede de UGT, asistieron los repre
sentantes de la Confederación Es
pañola de Organizaciones Empre
sariales (CEOE), presididos por su 
secretario general, Juan Jiménez 
Aguilar y la UGT representada por 
sus secretarios de acción sindical 
Antón Saracibar y de acción insti
tucional José María Zufiaur.

Juan Jiménez Aguilar argumen
tó que una reducción de jornada 
en este momento de crisis podría 
llévar a «una pérdida de producti
vidad y competitividad y, por con
siguiente, la medida iría contra el 
empleo». Dijo que la reducción no 
se podrá realizar en este momen
to, ni siquiera por vía legislativa, y 
agregó que «pasarán muchos 
años antes de que pueda produ
cirse en España una reducción de 
jornada, como piensa plantear 
UGT».

Sobre otros aspectos de la reu
nión, los incrementos salariales, 
Jiménez Aguilar dijo que la CEOE 
piensa negociar sobre la parte 
baja de la banda del AES (7.2 por 
ciento) «necesario -según Agui
lar- para impedir que se dispare 
este año la inflación»

Saracibar dijo que la propuesta 
salarial de UGT se basa en la parte 
alta de la banda del AES (8.56 por 
ciento) y que no se puede pactar 
por debajo de ella debido a la in
fluencia del IVA sobre los precios.

Respecto a la reducción del ho
rario laboral a 38 horas semana
les, dijo Saracibar que es algo que 
piensan plantear a pesar de la 
oposición de la patronal, como 
una forma más de creación de 
puestos de trabajo.-Efe

37 votos en contra y sólo 34 
(Coalición Popular) a favor

Santiago de Compostela.— 
Gerardo Fernández Albor, can
didato a la presidencia de la 
Xunta, propuesto por el presi
dente del Parlamento, perdió 
ayer la segunda votación en la

Madrid

Tierno Galván 
pasó la noche 
tranquilo

Madrid.— El alcalde de Ma
drid, Enrique Tierno, pasó la 
noche tranquilo tras estar con
versando con su mujer y su hijo 
hasta las once de la noche. Los 
médicos recomendaron que el 
paciente fuera entretenido hasta 
esa hora para que durmiera me
jor, ya que el dia anterior, le re
sultó difícil conciliar el sueño.- 
Efe.

El Papa, preocupado
por el nivel moral de TVE

Ciudad del Vaticano. —En la rueda de prensa que ayer 
celebró en Roma con los medios informativos, en torno a la 
audiencia que anteayer le concedió Juan Pablo II, el presiden
te de la Cámara de Diputados, Gregorio Peces-Barba, dijo que 
el Papa le había expresado su «preocupación por el nivel 
moral de los medios de información». El presidente del 
Congreso interpretó que Juan Pablo II se refería a la Televi
sión, porque señaló a continuación que este problema —por 
el que ya han protestado reiteradas veces los obispos espa
ñoles— «es el único'problema pendiente entre la Santa Sede y 
el Estado español».

Protesta del Opus Del a TVE
Madrid.- La Oficina de Informa

ción del Opus Dei protestó hoy, a 
través de una nota, «por la insidio
sa utilización -fuera de todo con
texto- de la imagen y de unas pa
labras» del fundador del Opus Dei, 
Josemaria Escrivá, en el Teledia
rio de las 20,30 horas del miérco
les, día 15.

La imagen del fundador del 

que le bastaba la mayoría sim
ple.

El resultado de la votación 
fue idéntico al del jueves, en la 
que precisaba mayoría absolu
ta, ya que recibió el apoyo de 
los 34 diputados de la Coalición 
Popular y la negativa de los 37 
que suman los demás grupos 
políticos.

Estos diputados opositores a 
la investidura de Fernández Al
bor fueron 22 del PSG-PSOE, 11 
de Coalición Galega, tres del 
PSG-Esquerra Galega y uno del 
Bloque Nacionalista.

El presidente del Parlamento, 
el conservador Antonio Rosón, 
de acuerdo con el reglamento 
deberá ahora realizar nuevas 
consultas con los portavoces de 
los grupos políticos para reali
zar la siguiente propuesta.

Opus Dei y la cita de un punto de 
su libro más conocido «Camino» 
fue empleada en el citado Teledia
rio con ocasión de una informa
ción sobre las declaraciones ante 
el juez de Delitos Monetarios, Luis 
Lerga, del banquero Luis Valls y 
del expresidente de Rumasa, José 
María Ruiz-Mateos, miembros 
ambos del Opus Dei.-Efe

LOS RESTOS DE UNA VILLA RUSTICA ROMANA, de 
los siglos I y III según los primeros estudios, han sido halla
dos en una finca particular de Aguilar de Ebro, en el térmi
no municipal de Osera (Zaragoza).

EXTRANJERO

LA ADMINISTRACION REAGAN sigue estudiando dete
nidamente la propuesta de desarme del líder soviético, Mijail 
Gorvachov, un la que algunos ven puntos muy positivos mien
tras para otros se trata ante todo de propaganda.

EL ESCRITOR AUGUSTO ROA BASTOS condicionó 
hoy su regreso a Paraguay al retomo de todos los exiliados 
de su país y declaró que por razones morales está impedido 
de aceptar un trato discriminatorio.

LA ACEPTACION por parte de Venezuela de la designa
ción de Juan Otto Reich, emigrado cubano, como embajador 
norteamericano en Caracas ha suscitado la polémica en el 
ambiente político local.

Disminuye el ritmo de aumento 
demográfico en Iberoamérica

Lima.—El ritmo del crecimiento de la población en Latinoaméri
ca disminuyo después de que en la década pasada fuese la región 
del mundo con mayor incremento demográfico, se informó hoy en 
Lima.

Esta es la más importante conclusión a que han llegado más de 
40 expertos mundiales en población, reunidos en esta capital, en la 
sede del Pacte Andino. —Efe
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